Les Plaisirs d'un voyeur

par Michel Gral

Le voyeur de Michel Gral ouvre ses carnets intimes. Voir sans être vu, et en voir le plus possible, telle est sa devise. Sans cesse aux aguets, il ne vit que pour le sexe. Chaque jour, chaque nuit, il part en chasse. Et rentre rarement bredouille. Quand la proie le mérite, il n’hésite pas à se transformer en cambrioleur. Mais ce qu’il dérobe à ses victimes, ce n’est ni leur argent ni leurs bibelots. Voleur de plaisir, voilà ce qu’il est. Mais n’est-il pas un peu amer, ce plaisir solitaire, direz-vous ? Il ne semble pas, à lire ses confidences, que ce spectateur passionné se plaigne de son sort. Sans compter qu’il arrive assez souvent au spectateur de devenir acteur, et de monter sur la scène (et sur l’actrice) pour la congratuler comme le mérite sa prestation. A déguster à petites gorgées...

LA LETTRE D’ESPARBEC

Mme Jenny H., des Sables-d’Olonne m’adresse une longue diatribe sur les romans érotiques qu’elle a lus récemment.

« Je me suis laissé avoir par la publicité. Ce sont de vraies foutaises. Sous prétexte qu’ils sont écrits par des femmes et qu’elles emploient des mots crus à tire-larigot, on devrait bâiller d’admiration. Il n’en est rien. Oh, pour bâiller, on bâille. Mais d’ennui. On s’emmerde à mourir. Un ramassis de platitudes et de clichés. »

Et Mme Jenny H. de me demander, pour lui changer les idées, de lui proposer, écrits par des femmes, un ou deux romans pornographiques (surtout pas érotiques, me supplie-t-elle) bien écrits et sans prétention.

« Avez-vous ça sous le coude dans la collection Les Aphrodisiaques de votre amie Sabine Fournier ? »

J’ai. Outre Sophie Villalonga, que Mme Jenny H. connaît et apprécie, je peux lui proposer L’Education d’Adeline, de Béatrice Frey et La Croisière des esclaves de Marie Massari (que nous venons de rééditer). Pour qu’elle se fasse une idée, je lui recopie ci-dessous quelques extraits du texte de présentation du premier roman. Cela tombe bien, Béatrice Frey habite Les Sables-D’Olonne, elle aussi, et Jenny H. la croise peut-être tous les jours, sans savoir qu’il s’agit d’une pornographe !

« Dans un coin perdu du Cotentin, la jeune Adeline passe d’étranges vacances. Comme elle n’a pas bien travaillé pendant l’année scolaire, son père lui fait donner des leçons particulières à l’école du village (qui est vide, en été) par un instituteur adepte de l’éducation anglaise. Pour la moindre peccadille, elle a droit à la fessée. Sur la culotte d’abord, puis à cul nu, quand le maître s’avise qu’il a affaire à une jeune dévergondée. Outre ces séances de fessées avec l’instituteur, Adeline, tout en nouant des relations insolites avec sa bonne qui lui donne des soins de toilette vraiment très précis, observe ce qui se passe dans le monde des adultes. Elle découvre ainsi que sa maman, si sévère avec elle sur le chapitre des bonnes mœurs, se livre aux turpitudes les plus éhontées dans le salon de beauté du village. Et voici que son oncle Alfred commence à s’intéresser à la jouvencelle. J’ai gardé pour la bonne bouche le timide Cyrille, un garçon doux et passif qui aime qu’on le manipule.

Comment Adeline en viendra-t-elle à faire un stage fort instructif dans le cabinet médical de sa tante Madeleine, qui est gynéco, nous vous laissons le découvrir dans cette mouture d’Alice au pays des merveilles. (Adeline au pays des cochonneries ?) Car il ne fait aucun doute qu’il s’agit d’un conte de fées ! Jamais, dans la vie, on n’assisterait à de telles turpitudes ».

Bon, cela dit, ma chère Jenny, je ne voudrais pas vous dorer la pilule. Il ne s’agit pas du tout de grande littérature. Le livre de Béatrice est un petit porno très bien tourné, mais rien de plus. Elle l’a écrit parce que ça l’excitait, et pour exciter le lecteur. Une façon, me chuchotait-elle au téléphone (je ne l’ai jamais rencontrée, mais elle avait une voix charmante) de faire l’amour avec des inconnus.

Si vous l’achetez, tenez-moi au courant, et n’hésitez pas à m’envoyer vos critiques. En attendant, je vous laisse en compagnie de Michel Gral, notre ami voyeur.

A bientôt, amis, amies.

E.

CHAPITRE PREMIER

Envie matinale

Quand on baise avec une femme, est-ce qu’on voit ce qu’elle fait ? Comment elle jouit ? Moi, je n’y parviens pas. Je suis trop pris par ce qui m’arrive. D’ailleurs, le plus souvent, mes sensations sont telles que je ferme les yeux. Après, quand tout est fini, que je reviens à la réalité, que je reprends mon souffle dans les draps défaits, je me sens détendu, mais j’ai l’impression d’avoir raté le film.

Pour compenser le manque en question, je fais mon possible pour observer les autres femmes pendant qu’elles jouissent ou, à défaut, qu’elles se branlent, ou encore qu’elles urinent ou se douchent. Je ne cache pas que, dans mes observations de couples, la présence de l’homme, occupé à baiser la femme qui m’intéresse, me gêne. Mais je m’en accommode, je m’imagine agissant à sa place, comme au cinéma quand on s’identifie au héros.

Après la « scène d’amour », pendant laquelle j’évite de me masturber, je suis bien sûr très excité. Alors, j’appelle une copine, ou bien je vais dormir chez ma régulière. Et là, de nouveau, ça recommence : je baise sans rien voir, mais avec l’impression agréable de boucler la boucle. A la fin d’une journée où j’ai vu jouir une femme et où j’en ai fait jouir une autre, j’ai enfin l’impression d’avoir pleinement vécu.

Toutefois, à ce moment j’éprouve une nouvelle sensation de manque. J’ai peur que tout ce que je viens de vivre aille se perdre dans l’oubli. Je me débrouille pour rejoindre mon ordinateur dans les meilleurs délais. Je m’installe et je raconte.

Par chance, la région où j’habite est propice aux observations sexuelles. La presqu’île de Giens, le littoral vers Toulon d’un côté, Le Lavandou de l’autre, sont parsemés de multiples plages, campings et boîtes de nuit qui attirent les étrangères. Subjuguées par le climat, les filles du Nord se laissent aller. Couramment, elles pissent dans la nature, se baignent nues et font des rencontres. Elles jouissent en pleine lumière, et moi, je les guette dans l’ombre.

J’apprends d’elles une foule de détails à chaque instant. On l’aura compris, mon étude de la femme dans tous ses états me passionne. C’est devenu pour moi davantage qu’un besoin : une drogue. Tantôt je me sens chien de chasse, et tantôt caméra ambulante. Et croyez que lorsqu’on est à l’affût, qu’on cherche les occasions, qu’on est prêt à prendre des risques, on finit toujours par trouver ce qu’on désire.

Un samedi matin du mois de mai, sept heures du matin. Je roule au bord de la mer, vers la plage de l’Almanarre, à l’ouest de la presqu’île de Giens. Il fait chaud. Au-delà de Saint-Salvadour, en pleine campagne, devant une bâtisse délabrée, je remarque une auto sous les arbres. Je stoppe, on ne sait jamais, peut-être un incident sexuel à me mettre sous la dent.

Dans la voiture, deux garçons dorment. A côté, je remarque deux mobylettes et un vélo. Les autres sont plus loin, au pied de la maison, dans une alcôve en ruine tapissée d’herbe. Ils dorment encore. Il s’agit d’une bande de jeunes. Au centre, j’aperçois les restes d’un feu, des cadavres de bouteilles. Ils ont fait la fête. Je décide de les épier. Je me dis qu’au réveil, si j’ai de la chance, il se passera quelque chose d’intéressant, c’est-à-dire de féminin.

La première action d’une fille qui sort de son lit, c’est le plus souvent de pisser. Les hommes aussi, mais je ne suis pas amateur. Une fille troussée, accroupie, lâchant les grandes eaux offre un spectacle dont je ne me lasse pas. Contrairement à ce qu’on croit, ce n’est pas toujours la même chose : les poils varient d’une vulve à l’autre, et les chairs intimes, la posture aussi, ainsi que la forme et la force des jets, et même la façon de s’essuyer. Souvent, celles qui n’ont pas de papier à portée, nettoient leurs gouttes avec la main, les cochonnes.

A pas de loup, je reviens vers l’entrée de la demeure que je connais bien. Elle n’est jamais fermée ; parfois des jeunes la squattent. Je grimpe au premier, en évitant les marches dangereuses. Je parcours des pièces plus ou moins salubres. J’arrive juste au-dessus de la troupe. Deux garçons ronflent dans l’herbe. Deux filles et un autre type sont emmitouflés dans une couverture. Une autre fille, le visage mignon, l’épaule ronde, occupe seule un sac de couchage.

Elle renifle l’air du matin, au rythme de sa profonde respiration. Son corps s’agite dans le sac de couchage. Elle ouvre un œil étonné. Elle se demande où elle est. Elle jette un coup d’œil à ses copains, sourit, étire ses bras en arrière puis se rendort, ou paraît le faire. Sa main glisse dans le sac de couchage.

Elle se tripote. Je devine des caresses dans l’entrejambe. Sa main qui évolue là où il faut. Ses cuisses s’écartent. Elle prend ses aises. Elle est seule au monde, les autres dorment. Ses hanches bougent, sa bouche s’entrouvre. Je perçois son souffle malgré les ronflements des autres, une respiration plus profonde, plus hachée, sous l’effet du plaisir. Le jeu dure bien cinq minutes. Elle cesse ses attouchements avec une moue agacée. Elle se dégage de son nid, sans bruit.

Elle se lève en bâillant. Elle a dormi tout habillée. C’est une jolie blonde aux cheveux courts, aux yeux bleus, au nez retroussé. Son corps est rebondi et ferme, des joues aux mollets. Et elle a un cul large, rond comme la lune, aux fesses bombées, souples, qui bougent bien.

Elle est vêtue simplement. Un T-shirt mauve met en valeur ses seins lourds. Un fuseau noir moule ses jambes minces. Au sommet de la raie de ses fesses, dans le creux des reins, par transparence, on distingue le triangle de sa miniculotte. Elle se dirige vers un sac. Elle boit du jus d’orange et allume une cigarette.

Pudique, elle va pisser à couvert, je ne l’aperçois pas et je suis furieux. Mais il serait trop risqué pour moi de changer de poste d’observation en plein milieu de l’action. Puis elle revient, tourne en hésitant dans le campement improvisé et se dirige vers la voiture. Elle tapote à la vitre passager. Le garçon se réveille et répond péniblement. Elle lui parle à l’oreille, lui donne un baiser et s’éloigne sur la pointe des pieds, en bougeant les fesses avec exagération.

Elle approche de l’entrée de la maison. J’ai de la chance, il va vraiment se passer quelque chose de plus important qu’un pipi matinal. Je me prépare. J’épie sa progression en espérant qu’elle ne passera pas à travers le plancher moisi. En bas, le garçon sort de la voiture et de sa léthargie. Il faut que je trouve une « planque-observatoire » pas loin.

Il y a un second étage difficile d’accès. J’y grimpe. Me voilà en place, à l’affût, comme j’aime. Elle arrive, scrute les alentours. Rien ne bouge, tout se tait, je suis comme une statue. Satisfaite de son tour d’horizon, elle s’accoude à la fenêtre, s’amusant à observer ses copains. Elle frétille du cul avec impatience, semble-t-il. Elle se retourne, se regarde dans un miroir ébréché. Elle est débraillée. Elle s’arrange, tire sur son T-shirt pour dévoiler davantage ses seins, remonte son fuseau sur sa taille qui paraît d’autant plus fine que sa croupe est plantureuse.

Le garçon la rejoint en lui parlant. Elle lui montre les autres qui dorment, et le fait taire avec autorité. Elle pose une main sur la bouche de son copain et, à mon grand étonnement, plaque l’autre sur ses couilles.

Le garçon n’a pas l’air trop surpris. Il est certain qu’ils ont déjà fricoté ensemble. Très grand, le type est obligé de se pencher. Les voilà qui échangent un baiser. Elle se frotte contre lui, du ventre et de la poitrine. Je la sens bien chaude. Le type la palpe. Il caresse les seins, les épaules, les hanches et étreint les lourdes fesses, sans parvenir à les contenir dans ses grandes mains. La fille se décolle du garçon afin de lui permettre de toucher sa chatte.

Sans avoir rien dit, elle s’est fait bien comprendre. Je vois la main du garçon disparaître dans le fuseau. La fille réagit ; je l’entends chuchoter :

— Oui, je veux que tu me touches. Vas-y.

Elle se cabre en écartant les cuisses. La main du type descend sur son ventre, saisit l’élastique du fuseau ainsi que celui de la culotte, et les tire loin du ventre, afin que l’autre main puisse s’enfoncer commodément. Il la masturbe debout. Elle bouge le bassin et gémit. Elle fait trop de bruit à mon goût : je ne tiens pas à ce que les autres se réveillent. Elle n’y tient sans doute pas non plus, car la voilà qui étouffe ses trémolos. Elle retire même la main du garçon de sa culotte. Elle le regarde, les yeux humides. Elle se met à genoux. C’est vraiment elle qui décide de tout.

Le garçon appuie les mains contre le mur. Elle veut sucer sa queue. Avec assurance, elle défait la braguette. Elle baisse le jean aux genoux, puis le slip sous les fesses musclées. La bite libérée lui touche le menton. Elle s’empresse de saisir la tige. Elle tire la peau pour dénuder le gland, qu’elle renifle avec une petite grimace du coin des lèvres. Sa langue nettoie les souillures de la nuit. Elle a l’air d’apprécier le goût. Elle baise le méat rouge vif et avale goulûment, en faisant tourner sa langue.

Elle a fermé les yeux. Ayant la queue bien en bouche, elle pose ses mains sur les fesses du type, et les caresse. Sa tête entame un mouvement de va-et-vient. Ses lèvres distendues coulissent le long de la bite, épousant au passage le renflement du gland. Le garçon pousse un râle, tend ses muscles. Il serait dommage qu’il éjacule déjà. La fille ralentit la cadence, abandonne le gland. Elle se relève, les yeux fiévreux, le rouge aux joues. Elle se dirige vers la fenêtre, jette un œil au dehors en tournant le dos au type et en agitant les fesses.

— Viens vite !

Elle remonte son T-shirt. Saisissant à deux mains l’élastique de son fuseau, elle le baisse, dévoilant sa croupe. Le string descend à son tour, rejoignant le pantalon aux chevilles. Son cul offert, elle pose les mains sur le rebord de la fenêtre, et se penche en écartant les cuisses. Une levrette s’annonce. La masse des fesses est presque un handicap. Le garçon va devoir trouver son chemin dans la raie profonde. Pour l’instant, les zones intimes sont invisibles. Excité, le jeune homme s’active. Il saisit la croupe. Ses mains s’appliquent à écarter les fesses ; la verge rencontre l’anus, dont j’aperçois la corolle large et brune. La queue descend plus bas, vers la vulve potelée, aux lèvres rondes et bien dessinées.

A l’aide de ses pouces, le garçon ouvre la fente. Les babines écartées découvrent des chairs roses et rouges, déjà gluantes. Le clitoris est gonflé. Le gland pénètre dans le vagin. Puis la bite entière s’engouffre sans délicatesse dans le fourreau, arrachant un cri à la fille, qui surveille sans les voir ses compagnons endormis. En tout cas, le jeu : se faire baiser devant tout le monde, mais en secret, semble lui plaire.

Le garçon lui secoue les hanches avec vigueur. Sa bite retrouve l’orifice visqueux, dont l’ouverture se distend. Le chemin entre les fesses trempées devient libre. Le membre disparaît jusqu’aux couilles, englouti dans la masse joufflue. Le jeune homme est visiblement près de la jouissance. Mais la fille le calme :

— Attends encore, je t’en supplie !

Elle se penche et se cambre en écartant les cuisses au maximum. Son sexe forme une blessure nette et profonde, une cible d’un rose sanglant. Le vagin béant reçoit des secousses. Elle soulève son T-shirt, pour libérer sa poitrine. Ses seins pointus se balancent. Le garçon se jette dessus. Il saisit les nichons, tout en se replantant dans la chatte. La blonde se trémousse, pliant les genoux, les coudes, pour faire onduler sa croupe. Son bassin tourne autour du manche qui fouille sa chatte. Les lourdes fesses se contractent, comme pour étouffer le pénis. Elle prévient :

— Je jouis ! Je jouis !

Elle confirme d’une voix claire :

— Jamais comme ça ! Je jouis trop !

Et elle accompagne l’éjaculation de plaintes de reconnaissance. En bas, les autres dorment d’un sommeil lourd que les cris n’ont pas ébranlé.

Elle remet sa culotte, la cale entre ses fesses humides, remonte son fuseau et cache ses seins. Ils échangent un baiser puis, main dans la main, rejoignent la bande. Elle a assouvi son envie du matin.

Et moi ? Je rejoins ma voiture sans bruit. Il est encore très tôt, quand je suis parti, ma copine, celle que j’appelle ma régulière, dormait encore. Après tout, Hyères n’est qu’à quelques kilomètres. Avec un peu de chance, je la trouverai encore endormie, toute chaude dans les draps. J’appuie sur le champignon. En ville, les magasins s’ouvrent ; les employés municipaux arrosent les trottoirs, en prévision de la chaude journée qui s’annonce.

Sandra est déjà levée. En nuisette courte sur la cuisse, penchée au-dessus du lavabo, elle presse un tube de dentifrice sur sa brosse à dents. Son visage encore fripé, ses cheveux en l’air me rappellent la blonde. Je ne m’annonce pas. Je soulève sa chemise de nuit sur ses fesses. Elle pousse un cri, commence à parler, puis se tait en sentant ma queue entre ses cuisses. Elle me connaît, depuis le temps, et elle a compris : j’ai surpris une scène qui m’a excité, et elle va en recueillir les bénéfices.

Au moment où mon gland pénètre dans sa chatte, elle me dit qu’elle m’a cherché près d’elle au réveil et qu’elle a été déçue de ne pas me trouver. Elle espérait une petite gâterie, après le café pris au lit en commun. Et puis elle se tait, s’accroche à deux mains au rebord du lavabo, et tend sa croupe en arrière.

Grâce au miroir, je suis en posture idéale pour un voyeur, je la vois sous toutes ses faces. La montée du plaisir altère ses traits. Les mains sur ses hanches, j’accélère mes coups de reins. Je lui demande de remuer le cul en formant des 8, comme la fille. Elle s’exécute, elle aime jouer pour moi. Au demeurant, mon voyeurisme obsessionnel s’applique à elle aussi : elle se plaint de ne pas pouvoir être tranquille aux toilettes ou d’être filmée pendant son sommeil.

Bientôt, j’entraîne Sandra au lit. Maintenant que nous sommes bien excités, je considère que nous y serons plus à l’aise pour continuer. Ce n’est qu’après qu’elle me demandera de lui raconter la scène qui a tout déclenché.

CHAPITRE II

Changements de costumes

Pour mettre au net mes manuscrits, je squatte la maison d’un copain, juchée sur une colline de l’arrière-pays, aux environs de Pierrefeu. Une rivière verte, la Baussette, serpente entre des bosquets et des villas isolées. Je prends le soleil de mai sur le balcon. Il doit être treize heures. Je digère le cassoulet en sirotant un bordeaux. Je suis seul. J’observe l’horizon en somnolant.

Une villa borde un coude de la rivière, à cinq cents mètres à vol d’oiseau. Je distingue une silhouette de femme sur la terrasse. Je m’installe avec des jumelles de marine. Je cadre. Je zoome. Ma voisine est une belle brune de quarante ans, à la coiffure stricte, au visage fin mais sévère. Je la vois comme si elle était à dix mètres. Elle vient de terminer son repas et, comme moi, sirote un ballon de rouge en tirant sur un cigarillo. Elle est habillée d’un polo noir, d’un pantalon de jogging blanc, chaussée de savates. Elle est seule. Sa petite bouche charnue est figée en une moue sensuelle. Son corps menu, aux rondeurs un peu lourdes donne envie. Cette femme est une baiseuse ; en tout cas, j’en ai la conviction.

Une grosse voiture noire se gare devant la maison. Un grand type en descend, brun, moustache, costard-cravate, attaché-case. Une allure de ministre. Il sonne. La solitaire sursaute. Je comprends qu’elle n’attendait personne. En maugréant, elle se décide à aller ouvrir.

Les deux personnages reviennent sur la terrasse. Le regard de l’homme se fixe sur la croupe, que la fille balance avec naturel. Elle lui indique une chaise. Comme, manifestement, ils ne se connaissent pas, il doit s’agir d’affaires. Le type ouvre sa mallette. Ils discutent en examinant des plans et en buvant un coup. Un acheteur ? Un promoteur ? Un fonctionnaire ? La fille doit avoir intérêt à se montrer aimable. Elle arbore un sourire charmeur, parle avec des gestes, se tortille sur sa chaise. Peu à peu, leur conversation devient plus intime.

Au bout d’une demi-heure, elle se lève, se regarde avec une grimace désolée. Elle paraît s’excuser de sa tenue négligée. Le jogging moule ses larges fesses, le polo laisse deviner sa poitrine libre. Elle joue la coquette. Elle pose un doigt sur la bouche du visiteur, qui proteste. Elle se dandine comme une vamp vers la porte-fenêtre.

Elle monte à l’étage. A la jumelle, je la suis dans ses appartements. Elle jette ses pantoufles, enlève son jogging, son polo. Elle est nue. J’enregistre les fines chevilles, les épaules dodues, l’évasement des hanches. Ses seins sont plus lourds que je l’avais imaginé. Les aréoles sombres forment un triangle avec la bouche en cœur. La fente est cachée sous une discrète toison brune.

Le type sur la terrasse prend ses aises. Il reprend un coup de rouge, allume un cigare, se met en bras de chemise. Elle l’appelle par la fenêtre. Elle doit lui dire qu’elle n’en a pas pour longtemps. Devant son miroir, elle arrange ses cheveux, nettoie son visage, brosse ses dents. Elle étudie son corps, soupèse ses seins et palpe ses fesses. Elle touche sa chatte avec une moue dubitative. Elle s’accroupit sur le bidet. A grandes eaux, elle se lave l’entrejambe, passe le gant dans sa fente, écarte ses fesses pour atteindre l’anus. Ce faisant, elle ferme les yeux et rejette la tête en arrière.

Elle va et vient dans la chambre et ouvre une grande armoire. Elle dispose d’une étonnante collection de robes, de jupes et de culottes. Elle choisit un slip noir en soie et dentelles. Elle l’enfile devant la glace. Elle se regarde, se retourne pour observer son cul. Elle met un soutien-gorge assorti. Elle s’interroge, mains sur les hanches. ça ne va pas. Elle retire tout. Elle attrape un short beige, le passe sans culotte. Les fesses à moitié nues, elle frétille de la croupe. Elle enlève le provocant morceau de tissu, qui rejoint les autres sur la moquette. Elle s’énerve.

Finalement, elle opte pour une robe blanche, simple, légère, aux bretelles croisées. Son dos, ses épaules, le haut de sa poitrine sont dénudés, et le tissu liquide de la robe lui moule les cuisses. Satisfaite, elle cherche une culotte. Ce sera un string blanc, décoré de deux volants sur les fesses. Elle décide de rester pieds nus. Elle s’admire une dernière fois, soulève sa robe. Le triangle mini moule le renflement de sa vulve. Derrière, les volants soyeux, comme des ailes, effleurent la peau des fesses. Sûre d’elle, elle quitte sa chambre pour rejoindre le type sur la terrasse.

Celui-ci se lève, étonné. Elle prend des poses devant lui sans qu’il ait rien demandé. Elle le fait rasseoir et sert deux verres. Le rendez-vous d’affaires prend une autre tournure. La fille laisse tomber sa cigarette, se penche pour la ramasser, juste assez pour que l’homme ait un aperçu des dessous. Il dénoue sa cravate. Une mèche balaye son front. La femme l’excite. Les documents sur la table sont oubliés.

L’hôtesse se montre plus entreprenante. Elle s’approche du type, comme une chatte, à pas feutrés, en le fixant. Il est assis sur une chaise de terrasse. Elle colle son bas-ventre sur son visage, en écartant les cuisses pour pouvoir l’enjamber. Il enlace le corps, les hanches, et baise le ventre rebondi. Elle rit, paraît se moquer. Mais les mains fébriles sur ses fesses, visiblement, lui plaisent. Elle se laisse palper. Elle ferme les yeux. Le type passe les mains sous la robe. Elle écarte les cuisses, en prenant la tête du visiteur dans ses bras. Je ne sais pas ce qui se passe exactement sous la robe blanche, mais ça réjouit sa propriétaire, qui plie les genoux et agite les reins.

Elle soulève sa robe, met ses fesses à l’air et invite l’homme à s’approcher et à s’occuper d’elle. Il obéit. Je le vois gober le renflement soyeux du string, mordre la vulve qui forme une boule. Ses mains caressent les jambes, les fesses frémissantes, remontent sous la robe, puis passent devant, touchent la poitrine, caressent les seins nus. Elle se cambre pour mieux se donner. Par-derrière, sa main se glisse entre ses cuisses. Elle écarte son string sur le côté pour dénuder son sexe. Le tissu se cale dans le pli de l’aine. Sous la toison brune, je distingue l’entrebâillement des babines gonflées. La langue du type glisse dans la fente, sa bouche suce les muqueuses.

Le visage de la fille se fige. Elle tient le visiteur par les épaules, puis par les cheveux. Sa main passe entre ses fesses, et ses doigts maintiennent sa vulve ouverte, écartant les lèvres au maximum, exhibant le bouton, que le type tète.

Elle est secouée d’un long spasme, qui lui courbe l’échine. Sa croupe ondule, ses cuisses s’ouvrent et se ferment. Ses mollets tremblent. J’imagine sa plainte. Elle jouit dans la bouche du type en lui mouillant la moustache.

La fille se laisse aller sur les genoux du visiteur. La robe relevée découvre les hanches. Anéantie, elle l’enlace de ses bras menus. On dirait une petite fille sur les genoux de son père.

Ils vont peut-être s’arrêter là ; elle est sûrement assez égoïste pour ne pas s’occuper de la jouissance du type. Mais non, je vois ses mains descendre. Elle défait la braguette. Elle regarde bien ce qu’elle fait. Elle extirpe la queue qui se dresse entre ses doigts. Elle branle le manche, s’amuse à dénuder le gland. Elle étudie l’objet puis l’engloutit. C’est elle qui le viole. Elle se campe sur ses mollets, ouvre les cuisses. Elle se retient au dossier de la chaise. Elle ne juge pas nécessaire de diriger la pénétration à la main. Elle doit savoir que son vagin est devenu un nid accueillant. Elle enfourche le type assis, donne un coup de croupe.

La voilà qui s’empale avec une longue secousse. Ses fesses tremblent comme une gelée. Elle ouvre la bouche. Peut-être hurle-t-elle ? J’aimerais avoir le son. Elle se pistonne elle-même. Les muscles de ses mollets, de ses cuisses, de ses bras travaillent. Le garçon n’en peut plus. Ebouriffé, en sueur, les yeux exorbités, la langue dehors, il balbutie. Il lance les bras au hasard, veut la toucher partout. Il empoigne les cuisses, palpe les fesses, les hanches, griffe le dos, la tient par les cheveux.

Dans les mouvements de la cavalcade, ils cherchent la bouche de l’autre. Elle ose tout. D’un mouvement rapide, elle saisit sa robe en croisant les bras. Elle l’ôte, dévoilant sa nudité. Elle sait sans aucun doute qu’il est sur le point de jouir, et elle ajoute des fleurs au bouquet final. Elle accélère ses va-et-vient, donne des coups de reins nerveux. Ses seins ballottent. Du bras, elle enserre la tête du garçon et la plaque sur son buste. Sa main descend entre ses cuisses, qu’elle écarte au maximum. Elle cherche son bouton et se branle. Elle sait se donner du plaisir. Le type crispe ses bras autour des hanches, en étouffant son cri entre les mamelles. Elle a un sourire, ouvre grand les yeux. Elle jouit, c’est évident. Je devine qu’elle contrôle son orgasme, en se tripotant la chatte, et en dosant ses ultimes à-coups.

Son corps se détend. Ses fesses se calment. Sa bouche esquisse un sourire de satisfaction. Elle fait tourner une dernière fois son cul autour du pénis mollissant qu’elle ne sent probablement plus. Elle se retire sans un mot, puis disparaît dans la maison, laissant son invité chancelant.

Je la suis au premier étage. Elle a l’expression d’une fille qui vient de bien s’amuser. Cette fois, elle s’habille clean, redevient une femme respectable, puis redescend retrouver le type, qui se remet de ses émotions. Il signe tout ce qu’elle veut. Ils trinquent. Elle triomphe. Je me dis qu’il a de la chance quand même. Il est loin d’avoir tout perdu. Je me détourne d’eux, rejoins le bureau où mon ordinateur est resté allumé.

Je suis très excité, mais je parviens à me concentrer sur mon récit. Mais, plus la scène devient chaude, plus j’ai l’impression de la voir se dérouler devant mes yeux, sur l’écran d’un bleu écru comme le ciel au-dessus de la villa de la fille. Je bande, mais je travaille quand même. Quand enfin, je plaque le point final, je ne me sens pas peu fier, mais j’ai l’impression étrange d’avoir travaillé pour elle. Et comme tout travail mérite récompense, je vais sur la terrasse et j’ajuste les jumelles. Je constate que le type est parti.

Tranquille, la fille lit en maillot de bain sur une chaise longue. Il faut qu’elle sache que j’existe, que je viens, suant sang et eau, de la coucher sur le papier, ou plus exactement de la faire entrer toute vivante dans la mémoire de mon P.C.

Tant pis, je risque. A l’aide d’un miroir de poche, je réussis à capter le soleil et à le lui expédier dans la figure. Elle lève les yeux dans ma direction ; je lui fais de grands signes à l’aide d’une serviette de table blanche, sans la quitter des jumelles. Elle m’adresse un regard sidéré, puis une mimique de mauvaise humeur. La voilà qui se lève, disparaît à l’intérieur de la maison, puis en revient armée d’une paire de jumelles. Elle les dirige vers moi. Tôt ou tard, un voyeur doit s’attendre à être vu. J’ôte mes jumelles et je m’offre à ses regards en tâchant de prendre un air détaché. Le vent joue dans mes cheveux qui se raréfient. Elle me fait signe avec un mouchoir rouge. Je reprends mes jumelles, les braquent sur son visage radieux, et là, je lis sur sa bouche qui exagère ses articulations, plusieurs fois de suite, ces mots :

— Non merci !

Alors, je sais que ce soir même je ferai mes bagages pour aller dare-dare retrouver Sandra en ville. Je suis voyeur mais pas maso. Le supplice de Tantale n’a jamais été ma tasse de thé. Non, les voyeurs ne devraient jamais se montrer !

CHAPITRE III

L’amoureuse du soleil

Je prends le pastis dans un café de village, à Paladru, près de l’étang. Une fille fait irruption. C’est une Allemande. Zonarde blonde, aux cheveux longs attachés dans le dos, yeux bleus, taches de rousseur, tatouage sur l’épaule. Pas spécialement jolie, ni coquette, mais quelle belle plante ! Une fille qui a bourlingué. Les garçons du bistrot la mitraillent du regard. Impassible, elle vide son demi. Dans un français grossier, elle demande où trouver une épicerie. Renseignée, elle balance son beau cul vers la sortie. Je me décide à la suivre.

Elle doit avoir vingt-cinq ans. Tenue routarde : grosses chaussures, pantalon de l’armée, long T-shirt noir sans manches. Ses fesses imposantes bougent en cadence sous ses hanches plantureuses. Elle porte un soutien-gorge pour contenir sa lourde poitrine. Malgré son allure peu féminine, elle dégage une intense sensualité. Je suis sensible à son allure animale, à son déhanchement, à sa façon directe de sourire. Elle fait ses emplettes à l’épicerie. Du pain, du fromage, des tomates, des bières. Dans son sac à dos, trois boîtes de sardines, un saucisson et une bouteille de shampoing disparaissent en douce.

Je la suis jusqu’à son vélo. La road-girl est cycliste solitaire. Elle enfourche sa monture. Je me dis que j’aimerais être à la place de la selle. Elle tourne dans un sentier qui mène à l’étang. Elle descend de sa bicyclette, qu’elle pousse. Le chemin se rétrécit. Elle laisse le vélo contre un arbre et se faufile entre les hautes herbes. Elle cherche un endroit isolé. Armée d’un bâton, elle débroussaille, et s’enfonce dans le maquis. Nous longeons les rives de l’étang. Elle trouve un coin au bord de l’eau. Je n’ai aucune peine à me cacher tout près de son bivouac.

Elle déballe son sac, met la table en buvant une bière. Elle inspecte les lieux, pour s’assurer qu’elle est bien seule. Je cesse de respirer en me minéralisant sur place Elle s’assoit au bord de l’eau, enlève ses godillots, puis s’allonge pour se débarrasser de son pantalon. Elle avait très chaud et est heureuse de se retrouver en culotte, laquelle aurait besoin d’un petit coup de lessive. Quelles jambes ! Du muscle, mais aussi de la rondeur et de la mollesse. Et des fesses larges, bien bombées, parsemées de grains de beauté. Sur la gauche, un tatouage coloré. Sous la culotte, je devine la chatte aussi opulente que sa propriétaire.

Elle attaque le pain et le saucisson. Salade composée tomates-sardines. Fromage. Le tout arrosé de bière. Un appétit de Bavaroise. Calée, la voilà qui s’écroule dans l’herbe.

Elle allonge la main vers son sac. Elle en sort une trousse en peau de chamois, et se confectionne un joint. Elle fume allongée, les bras en croix, en agitant mollement ses cuisses écartées. Le soleil brûle sa culotte. Sa main vient se poser sur le renflement de son sexe. Son doigt passe sur le tissu, fouille la longue fente entrouverte. Ses jambes s’immobilisent. Elle ne bouge plus. Seul son majeur poursuit sa caresse. Elle respire au ralenti. Elle se tripote cinq bonnes minutes, le temps de terminer son joint.

Elle est entrée dans l’eau à mi-cuisses. Avec un savon, elle nettoie son pantalon et quatre ou cinq torchons. Elle enlève son T-shirt, son soutien-gorge et sa culotte.

Sous ses rondeurs un peu grasses, c’est une fille musclée, solidement charpentée. Elle est tatouée un peu partout. Sous le nombril, un motif mystérieux couronne la toison blond roux. Penchée dans l’eau, elle frotte son linge ; ses seins s’agitent. Elle sort du lac et étend sa lessive. Elle retourne dans l’eau pour se baigner. Elle nage, plonge, j’ai la vision de ses fesses. Elle fait la planche, ses larges aréoles surnagent. Elle revient vers la berge, s’assoit dans l’eau et se fait un shampoing.

Elle retrouve l’herbe chaude. Elle s’y étend dégoulinante de bien-être, ses longs cheveux blonds ruisselant sur le vert. Les poils de sa touffe scintillent. Elle est allongée sous le soleil au zénith, les mains sous la nuque. Ses épaules et ses muscles des bras s’arrondissent, ses seins houleux s’étalent. Les gros mamelons érigés luisent. Son ventre est déjà sec. Je distingue sa vulve proéminente, aux épaisses lèvres entrouvertes, qui laissent voir le rose de la fente, d’autant plus vif qu’elle est blanche de peau.

Les bras en croix, elle soulève les genoux, écarte les cuisses au maximum. Dans cette position impudique, ses fesses s’épanouissent, son sexe s’ouvre, livrant ses chairs sensibles à la morsure du soleil. Elle prend ses jambes derrière les genoux, élevant encore le cul, écartant davantage les cuisses. En proie à une forte excitation, elle halète. Je suis tout près et je l’entends. Si elle continue, je ne vais pas pouvoir me retenir de me démasquer. Pourtant, je tiens absolument à la voir jouir. C’est mon métier.

L’herbe chatouille ses reins. Son large anus rose clair auréolé de brun se montre. Sa fente bâille, et j’aperçois l’entrée du vagin et le clitoris bien sorti.

La voilà qui relâche ses jambes, qu’elle laisse dressées en l’air. Elle touche ses mamelles, les pétrit, les masse en les observant. En voilà une qui aime son corps, au moins, pas comme certaines coincées que je connais ! Un à un, elle plante ses doigts dans son vagin, puis s’amuse à huiler ses tétines de son jus. Elle agite les mollets comme un bébé qu’on change.

Sa main descend dans l’entrejambe. Elle pousse un cri en tournant la tête. Les doigts pianotent sur les fesses. Elle se caresse le cul. Elle écarte les sphères grasses, ouvre sa raie. Du tranchant de la main, elle parcourt son sillon du coccyx au pubis. Elle effleure ses poils blonds. L’autre main joue avec les mamelons qui ne cessent de durcir et de grossir. Le doigt perfore l’orifice anal, à fond, fouille l’intérieur avec délectation.

Les jambes de la fille retombent. Ses pieds frottent l’herbe. Ses cuisses restent largement écartées, et le majeur reste dans le rectum. Puis il ressort, laissant l’anus dilaté, pour remonter sur le périnée suintant de mouille. Il visite le vagin avec le concours de l’index. La main fébrile remonte entre les lèvres baveuses, qui s’ouvrent. Le pouce et l’index attrapent le morceau de chair. Elle se branle avec méthode, ondulant des reins, soulevant les fesses. Elle est sur le point de jouir lorsqu’un bruit sec la perturbe. Quelqu’un. Elle reste calme. Elle s’assoit dans l’herbe, attend.

L’intrus est un type du coin. Il hésite à approcher. Un idiot de village. Il regarde l’Allemande avec étonnement. Rassurée, elle lui sourit. Elle lui fait signe. Elle a jugé au premier coup d’œil qu’elle n’avait pas à avoir peur de lui.

Il a de grosses sandales, un pantalon de toile bleue, un polo beige. Il finit par s’asseoir. Elle lui tend une bière. Il accepte avec un large sourire. Elle s’appuie sur les coudes, se laisse aller en arrière comme si elle était seule. Le type a de la peine à détacher ses yeux des gros nichons.

L’Allemande s’est allongée dans l’herbe. Elle expose son corps tout en bavardant, et se caresse sans chercher à cacher sa nudité. Lui est fasciné. J’entends qu’elle lui parle de ses tatouages, et elle se met sur le flanc pour lui montrer celui qu’elle a sur la fesse. Elle écarte les cuisses pour lui en montrer un autre, minuscule, qui jouxte sa vulve. Elle lui demande de s’approcher afin de mieux voir. Il obéit comme un chiot. De fil en aiguille, de tatouage en tatouage, elle lui fait visiter son corps. Je lis le désir dans ses yeux bleus qui se plombent. Enfin, elle attire le type à elle.

Il est simplet et ne sait trop comment s’y prendre. Elle le guide comme une mère. Il s’agenouille en face d’elle. Elle n’a pas peur de lui qui, tout décoiffé, sue en abondance. Elle est assise, jambes écartées, le cul dans l’herbe. Elle lui prend la main. J’ai l’impression d’assister à une leçon. Elle pose l’énorme main velue sur son visage, dans ses cheveux, sur ses épaules. Elle parle d’une voix haletante. Elle est à la fois audacieuse et timide. Elle pose la main sur son sein, sur son cœur, pour qu’il sente combien il bat fort. Puis sur son ventre, sur ses cuisses, sur sa toison. Elle l’oblige à toucher son sexe, à inspecter sa fente, pour qu’il sache à quel point elle est accueillante. L’air émerveillé, il accomplit tout qu’elle lui indique.

Elle descend la braguette, baisse le pantalon, le slip aux genoux. Je distingue le pénis énorme. Elle semble dépitée. Le membre n’est pas en complète érection ; elle le saisit à deux mains. Elle le dorlote si bien qu’il gonfle et se dresse. Le gland est comme une petite tomate. Ebahie, elle s’accoude dans l’herbe, commande au type de la rejoindre, de venir la prendre. Il passe entre ses jambes et s’écroule sur elle.

De sa main glissée entre les ventres blancs et poilus, elle dirige les opérations. Elle ne parle plus, ne fait que balbutier. Son visage rougit d’effort et de désir. Elle cale bien sa croupe. Elle plie les jambes et reprend la même position que quand elle se masturbait. En gémissant, elle met en contact le gland avec la vulve. Elle le lâche à l’entrée de son vagin. A l’aide de ses bras et de ses jambes, enlaçant son gros poupon, elle s’empale en rejetant la tête en arrière.

Le paysan agite vaguement les hanches. C’est elle qui décide du rythme, de l’amplitude, de la profondeur. Elle y va doucement, mais pousse un cri qui parvient jusqu’à moi. En silence, elle guide la progression du gros pénis. Ses chevilles sont croisées sur la taille du type, ses mains sur ses omoplates. Fébrile, elle projette son cul, hurle de plaisir. Je constate que le manche n’est pas encore entré tout entier. Elle dose ses à-coups. Elle fait durer le plaisir de la pénétration, apprivoise l’intrus. Son orifice vaginal est distendu.

La bite disparaît enfin dans l’orifice. Le type grogne. Elle émet une longue plainte, en agitant le ventre, les hanches, la croupe, d’avant en arrière, de haut en bas, de gauche à droite.

Parfois, elle relève les jambes, me permettant d’apercevoir son intimité. Elle mouille copieusement. Ses fesses trempées brillent et sa raie dégouline. Sa lourde poitrine se secoue. Elle se désarticule autour de l’épieu qui la transperce. Dans tous ses muscles, dans toute sa chair, dans tous ses os, elle jouit.

A présent, elle gratte l’herbe de ses mains, bombe la poitrine. Bouche grande ouverte, elle reprend souffle, secouée de spasmes. Ses fesses frémissantes bougent au ralenti. Ultimes va-et-vient apaisants, voluptueux, qui prolongent l’extase. Lui a l’air hagard. Comme elle se dégage, il roule sur le côté, abattu, pleurnichant. Je constate que la chatte rouge et gonflée se referme lentement. Elle serre les cuisses. Longtemps, son corps est parcouru de frissons.

Avec trois mots, un sourire et une bière, le type est remercié et s’éloigne en titubant. J’en fais autant.

Ce soir-là, Sandra s’étonne que je propose, pour un de ces jours prochains, un pique-nique dans l’herbe au bord de l’étang de Paladru.

— Toi, tu as encore vu quelque chose.

Plutôt que de raconter, je roule un joint pour deux, et l’invite à assister par-dessus mon épaule à l’écriture de la petite histoire sur l’ordinateur. Je la connais, je sais qu’elle ne tiendra pas le coup jusqu’à la fin, et que j’aurais sa main dans la braguette avant d’avoir pu me relire.

CHAPITRE IV

Innocente libertine

Le 14 Juillet à Pierrefeu. De la musique, du vin, la fête endiablée dans la nuit d’été. La fille qui m’intéresse fait partie de la troupe de majorettes qui accompagne la fanfare municipale. La bonne ambiance, les grosses blagues, les fous rires. Je la remarque parce qu’elle est la plus mignonne.

Il est deux heures du matin, l’agitation générale commence à fléchir, je surveille ma blonde à mèches noires. De longs cheveux ondulés, retenus par un bandeau rouge. Rouge, c’est la couleur de son uniforme, sauf sa minijupe de style flamenco qui est noire. On voit souvent sa culotte rouge. Sa poitrine en proue est comprimée dans un petit haut rouge à épaulettes qui laisse son ventre nu. Aux pieds, elle porte des sandales rouges. Ses mollets bien ronds donnent envie de voir ses cuisses et ses fesses. Elle a de grands yeux noirs limpides. Son nez est pointu, sa bouche sensuelle.

Je l’épie de loin. En compagnie de joyeux drilles, elle boit du vin du pays. Elle n’est pas la dernière. L’ivresse brille dans son regard rieur. Les allusions osées la font rire. Les mains volent bas sur les culs. Certains couples se sont esquivés. Elle reste. Elle mange une crevette, puis se sert une assiette de paella. Elle a faim. Ses seins gonflent le tissu moulant. Je devine les larges aréoles et distingue les mamelons saillants. Ses hanches annoncent une croupe splendide. Sous la jupe turbulente, j’entr’aperçois de belles fesses.

Ces filles ont l’habitude de montrer leur corps. Et de s’en servir. Nous sommes dans un hangar qui fait fonction de point de ralliement pour la fanfare. Des lumières vives éclairent les visages empourprés, notamment celui d’un gros garçon, un joueur de tambour, la cinquantaine, qui reluque la poupée blonde. Il lui souffle des mots à l’oreille, tente de la pincer. Ses yeux hébétés luisent sous ses lunettes. Elle l’envoie paître. Un jeu. Il la cherche, elle le repousse. Un moment, il glisse sa main sous la minijupe. Comme une furie, elle le poursuit, avec une fourchette, en criant qu’elle va le percer. Et ça rigole.

J’admire ses cuisses musclées. Elle pique son prétendant, carrément. Puis elle se calme en buvant un canon. Elle passe sa langue pointue sur ses lèvres charnues.

La voilà qui se lève et disparaît par une porte dans le fond. Sans doute une envie de pisser. Le gros lui emboîte le pas. Je les suis, traverse un entrepôt, grimpe un escalier. J’arrive dans une salle vide. Le gros est là, attendant derrière la porte des toilettes. Elle urine ; j’entends son jet. Je me cache derrière une pile de cartons. Elle tire la chasse. Elle sort et ne semble pas étonnée de retrouver son pot de colle. Mains sur les hanches, elle le considère avec sévérité. Cependant, lorsqu’il tente de l’attraper par la taille, elle se dégage sans trop d’animosité.

— Fous-moi la paix !

Son ton est plus résigné qu’autoritaire. Elle reprend :

— Qu’est-ce que tu veux, à la fin ?

— Un baiser. Juste un.

Je comprends qu’elle s’amuse du balourd avec une joyeuse perversité. Elle est chaude ; je le sens. Elle le taquine :

— Un bisou où je veux, alors ?

Il n’attendait que ça.

— Bon, O.K., viens, murmure-t-elle en le tirant par la main. Il faut se cacher. C’est un bisou spécial.

Elle éteint le néon. Ils passent derrière une pile de cartons. J’ai une vue imprenable sur le couple insolite.

Elle le traite en dompteuse, et il se montre docile. Elle fouille dans un carton de costumes. Elle en roule un en boule et le jette au sol, près de la cloison.

— Allez ! Allonge-toi. Mets ta sale tête là-dessus. Si tu ne veux pas, je m’en vais, compris ?

Il s’agenouille avec précipitation, se place comme elle veut. J’ai l’impression que c’est une idée spontanée de sa part. Mais maintenant, elle calcule son coup. Mine de rien, elle s’excite, j’en suis sûr. Prestement, comme aux vestiaires, elle enlève sa culotte rouge et l’accroche à la poignée d’une fenêtre. Elle se poste jambes écartées au-dessus de la tête du type, qui doit apprécier le spectacle. Elle plaque les mains contre le mur pour se maintenir. Elle se baisse, comme pour pisser à bout portant sur la figure de l’homme. Elle écarte les pieds, afin que sa fente exposée s’ouvre au maximum.

Elle bouge les fesses pour ne pas étouffer le malheureux, et pour diriger la manœuvre. Sa vulve se colle juste sur la bouche du type. Parfois, elle donne des coups de reins lubriques, pour qu’il la lèche partout entre les fesses. Elle fait sa toilette intime. Lui respire bruyamment et suce, la face inondée de mouille, ivre des parfums puissants d’une femme qui a eu une journée éprouvante. Quand il lui saisit les fesses, elle le tape.

— Pas touche !

Il est clair qu’elle veut seulement être léchée.

— Plus haut, plus haut…

Elle veut jouir vite, on dirait. Elle s’immobilise, soulève sa jupe pour regarder entre ses cuisses. Sous sa toison blonde et frisée, le garçon lui bouffe la chatte avec vigueur. Elle relève la tête, pousse des gémissements saccadés, comme si elle forçait. ça monte entre ses jambes, dans son dos, dans son ventre qui gonfle. Le garçon en profite. Il la palpe et, cette fois, elle ne riposte pas. Il pose la main sur le cul frémissant. De l’autre main, il touche les seins sous le tissu rouge. Au bout d’un moment, elle lance un drôle de couinement. Une longue secousse parcourt son échine. Elle s’affaisse sur la bouche du type, où j’ai l’impression qu’elle laisse couler son plaisir. Il lui tripote la raie des fesses, finit par enfoncer son index dans l’anus mouillé.

— Sale cochon ! s’écrie-t-elle.

Mais elle déplace son cul vers l’avant, et met son trou du cul à la place de sa vulve. Elle aime visiblement se faire lécher partout. L’orgasme s’estompe. Puis elle tombe à la renverse, sur le ventre de son lécheur. Elle est éreintée, essoufflée, mais se ressaisit vite.

— Allez, mon gros, faut décamper. Tu devrais te laver la figure.

Elle remet sa culotte. Sa toison blonde très fournie lui dans la pénombre. Une énorme touffe. Ils s’en vont, je suis encore.

La troupe est sur le départ. On range, on emballe, on déménage. La majorette s’active elle aussi, la chatte satisfaite, la démarche un peu lourde. A mon grand étonnement, elle a un copain officiel. Un jeune garçon, grand et beau. C’est un trompettiste. Je suppose qu’elle ne se vante pas de son exploit. Elle est sur ses genoux et l’embrasse ; il lui flatte la croupe sous la jupe. Elle serre les cuisses : sa culotte trempée pourrait éveiller des soupçons. Ils se caressent au milieu des autres, qui ne les voient pas. Le garçon lui glisse un mot à l’oreille ; elle sourit.

Ils se lèvent, prennent leurs sacs, déclarent qu’ils vont au bus. J’y vais aussi. En chemin, ils se tiennent par la taille. Ils montent dans le grand autocar coloré, elle la première. Le parking est désert.

Ils vont au fond. C’est un peu haut pour moi. Heureusement, l’arrière du bus colle à un muret grillagé. J’y grimpe. Ils ne perdent pas de temps. Après le préliminaire qu’elle vient de s’offrir, elle a un regain d’excitation. C’est une baiseuse ; encore une ! Elle s’étale sur la banquette, jupe relevée, exhibant son pubis bombé. Le garçon s’agenouille à côté d’elle. Ils s’embrassent comme des affamés. La main du garçon joue sur les rondeurs bronzées. La fille ondule des hanches. Elle aime qu’on la touche. Son visage exprime le désir, la concentration. Tranquillement elle met ses seins à l’air en relevant son petit haut rouge. Les nichons jaillissent sur les côtés. Les aréoles caramel forment deux tartelettes décorées par deux grosses noisettes. La main du garçon pelote la poitrine. Elle se tortille d’aise. J’entends ses gémissements. Le garçon s’attaque à son entrejambe. Pour montrer son consentement, elle soulève les reins, enlève sa culotte rouge. Elle ne s’inquiète pas d’être dérangée. J’imagine que la banquette arrière du bus en a vu d’autres.

Le couple s’échauffe. Elle écarte ses cuisses potelées. Sa raie des fesses s’ouvre sur son anus luisant, couleur rosé. Sa vulve est épanouie, boursouflée, et sa fente rouge visqueuse. Sous sa toison blonde exubérante, son bouton apparaît. Elle lui dévoile tout et veut qu’il touche. J’entends son souffle, ses halètements plaintifs de femme qu’on tourmente. Il empoigne la chatte trempée.

Les doigts entrent dans les trous sans forcer. Le majeur est aspiré par l’anus, qui l’avale. La main fouille la vulve ; la fille agite sa croupe. Elle veut qu’il la prenne. Elle le lui fait comprendre. Elle s’assied, s’enfonce sur la banquette juste ce qu’il faut. Elle le regarde, préoccupée de se faire enfiler. Elle relève les genoux, en écartant largement les cuisses. Ses fesses forment un renflement au bord de la banquette. Elle est prête, offre son sexe.

— Tu peux y aller !

Elle a un sourire bizarre en le regardant sortir son pénis. Un appareil long et large, bien tendu. Elle le veut dans son orifice béant. A genoux, le garçon est à la bonne hauteur.

— Viens, viens…

Il donne un coup de reins. La queue s’enfouit dans la chatte. Elle ouvre la bouche, comme une truite hors de l’eau. Une plainte fait trembler son menton, ses seins nus, ses muscles. Elle prend les couilles, heureuse de les sentir pleines. Elle l’incite à s’activer. Elle veut qu’il la laboure, que sa bite la perfore, aille et vienne. Elle obtient satisfaction et se laisse aller à son plaisir. Il lui pétrit les fesses et les nichons, au hasard de l’étreinte. Elle fait de plus en plus de bruit. Le bus est empli de leurs souffles. Elle bouge la tête, se touche les seins, ne se contrôle plus. Elle agite les mollets ; ses pieds se crispent ; ses fesses vibrent. Le manche tout mouillé entre et sort de la vulve comme un piston vivant. Parfois ils s’immobilisent, cloués par le plaisir, puis reprennent leurs secousses.

— Pas dedans, pas dedans, balbutie-t-elle tout en jouissant. Attends, attends !

Je comprends qu’elle ne tient pas à ce qu’il éjacule en elle. Elle jouit tout son soûl, en se recroquevillant sur sa banquette. Elle regarde la queue entre ses petites lèvres épanouies. Sentant son orgasme décroître, elle repousse le garçon, laisse retomber ses jambes. Ce n’est pas une ingrate. Elle saisit la bite, la branle en tapotant les couilles. Elle fait si bien que, dix secondes après, une giclée de sperme lui tapisse la poitrine. Elle branle plus fort, émoustillée, heureuse de donner du plaisir. Le sien, de plaisir, plane dans ses yeux troubles, rôde dans son ventre palpitant. Le garçon s’éloigne, trop vivement masturbé, mais elle ne lâche pas prise pour autant.

Ils s’embrassent. Il flatte la croupe moite, puis la fille remet sa culotte. Elle se nettoie avec un kleenex, remet ses seins en place. La troupe les rejoint. Je reste étourdi, je suis des yeux le bus quand il se perd dans la nuit.

Je suis comme un con. Ivre, en pleine nuit, et excité, à trente kilomètres de Hyères. Et j’ai envie de pisser en plus. Je retourne au hangar envahi de bouteilles vides et d’emballages. La troupe reviendront sans doute demain faire le ménage. A ma grande surprise, les toilettes sont occupées et j’entends une coulée d’urine bien trop drue pour être le fait d’un homme. Ma foi, attendons la suite !

Un bruit de papier froissé, un gloussement, des claquements d’élastiques, la chasse d’eau, le verrou… Et je me retrouve nez à nez avec une majorette en grand uniforme, plus près de trente ans que de dix-huit. Pas mal du tout, la fille : une belle brune aux yeux flous, qui pousse un cri de terreur en me découvrant, mais se rassure bien vite devant mes allures polies et mes paroles aimables. Elle m’apprend qu’assommée par la sangria, elle s’est endormie dans un coin et vient à peine de retrouver ses esprits.

— Où sont les autres ?

— Partis avec le bus.

Elle se désole. On devait la déposer à Sanary, en fin de parcours. Elle ne va tout de même pas passer la nuit ici, en petite tenue, en plus ?

La majorette n’est pas bégueule. Je pisse sous ses yeux, porte ouverte, sans qu’elle s’en offusque. Lui tournant le dos, les mains à la braguette, je lui apprends que je rentre à Hyères à l’instant, ce qui l’avancera en direction de Sanary, et que je suis même en mesure de lui offrir l’hospitalité chez ma copine. Je finirai de l’accompagner demain. Ma proposition l’arrange. Nous embarquons dans ma voiture. Le bercement du moteur ne tarde pas à la faire piquer du nez entre deux boutons dorés de son uniforme. Sur mon portable, je préviens Sandra, qui vient de rentrer du bal des pompiers. Je lui annonce une invitée, une majorette, une vraie, tout en rouge et noir. Sandra aime mes folies, sinon je ne vivrais pas avec elle.

— Qu’est-ce qu’elle boit, ta copine ?

— Sangria.

Et c’est ainsi que, juste retour des choses, j’ai le bonheur de faire jouir dans mon lit une majorette en uniforme. Et Sandra aussi, dont c’est la première expérience avec une fille.

CHAPITRE V

Les cochonneries de vacances

Je sirote un cocktail à la terrasse du Baratin, qui surplombe la plage de l’Aygade, tout près de Hyères. Le soleil encore haut brûle les épaules nues des dames, tout autour de moi. Deux filles s’installent à la table voisine. Je les mate à travers mes Ray-ban. Elles sont également hautaines, mais très différentes l’une de l’autre. Je repère tout de suite la plus grande, belle fille malgré une totale absence de poitrine. Cela ne me dérange pas. J’aime toutes les femmes et toutes les variétés de seins, des minuscules aux énormes.

Celle-ci est élancée, avec un buste gracile, une nuque menue. A l’opposé, ses hanches s’évasent sur un cul somptueux, lui-même porté par des jambes fuselées. Des cuisses de sportive bien bronzées. A la marque qui apparaît sous ses fesses de top-model, je constate que sa peau est naturellement très blanche. J’imagine sa croupe sous le maillot de bain noir. Fière de ses attributs, elle est en tenue légère. En haut : un mini T-shirt noir à bretelles. En bas : un slip de bain moule le bassin. Elle est pieds nus. Des cheveux noirs, courts, coiffés en brosse. Ses yeux bleu ciel sont vides d’expression, mais j’y trouve ce que je cherche : comme une lame de fond, entre ses longs cils noirs, une promesse de volupté.

Sa copine est un autre morceau. De visage, pas trop mal. Pour le corps, c’est un poids lourd. Elle est ensorcelée par son amie. La bonne grosse est amoureuse, et l’autre en fait ce que bon lui semble. Dès que je les ai vues, j’ai senti le couple de gouines.

Sous la table, la grosse pose sa main entre les cuisses de la star. Je me plonge dans mon bouquin. La jolie, nullement étonnée ni contrariée, plaque elle-même la main dodue sur son sexe. Et elle écarte les jambes comme pour dire avec son regard dédaigneux qu’elle a envie d’une gâterie.

Toutes deux ont un sourire entendu. La grosse retire son doigt. Elle le porte à son nez, à sa bouche, en connaisseuse. Elles se fixent un instant. C’est clair, elles ont envie de se faire des choses.

Je les suis un moment dans les rues à touristes. Les garçons se retournent sur le passage de la grande, qui roule du cul avec impertinence, en traînant ses sandales. Selon ses mouvements, son mini T-shirt laisse voir sa poitrine. Ses seins ont oublié de pousser. Juste deux renflements puérils, qu’elle ose exhiber. Mais les mamelons chocolat, gros comme mon auriculaire, forment deux nettes protubérances sous le mince tissu. Les poils bruns de ses aisselles sont coupés, mais pas rasés. Dans la foule, je me retrouve derrière elle. Je déguste son parfum. Après la baignade, la chaleur, la plage, la suée, elle émet une odeur animale. Je n’ose pas me pencher pour renifler ses fesses. C’est le style de fille à vous balancer un coup de pied. Sa copine marche comme un éléphanteau, lui prenant la main ou la tenant par la taille.

Elles s’éloignent du bord de mer pour rejoindre leur hôtel, leur camping ou leur location. Je les suis de loin. Elles prennent une ruelle, entrent dans un jardinet. C’est une location. Une petite maison d’été avec tout ce qu’il faut.

Par-dessus la basse clôture du jardin, par-derrière, je pénètre à mon tour dans leur tanière, multipliant dans ma tête les raisons de ma présence au cas où elles me surprendraient. J’opte pour le rôle du garçon bourré qui s’est trompé. Je me faufile contre le mur de la maison. Derrière, une cour ombragée, deux chaises, un barbecue. J’approche de ce qui m’intéresse : une fenêtre. Elle donne sur une chambre très simple. Un placard, un lit, un amas de vêtements. La longue brune est étalée sur le lit, ses yeux bleus au plafond. Elle se repose, la main droite posée sur la bosse de son pubis. Elle attend sa copine, que j’entends pisser à flots.

— Dépêche-toi ! lance la grande mince.

La grosse revient, en T-shirt et culotte. Elle est aux ordres de sa reine, qui la considère d’un œil polisson. La belle se lève. Elle se dirige vers la fenêtre. Je m’esquive à temps. Elle ferme les volets, pas complètement. Cela suffit pour que je suive la scène.

Elles ne parlent pas ; la grosse obéit à sa maîtresse et anticipe ses volontés. L’autre déplace son corps aérien dans la pénombre de la pièce, lève ses bras fins en l’air et pose ses mains à plat sur la cloison qui me fait face. Je la vois de dos. Elle attend que l’autre vienne s’occuper d’elle, et frétille de la croupe gainée de noir. A genoux, son amoureuse se place entre elle et la cloison. Elle pose ses doigts boudinés derrière les longues cuisses bronzées, et renifle, embrasse la chatte.

La grosse se cale sur ses genoux, repousse les hanches de son amie, trouve la position pour la faire jouir. Je ne vois que son menton, j’imagine sa bouche en cœur collée sur le maillot noir, cherchant à happer les chairs intimes. Ses mains caressent les longues jambes dorées, apprécient les courbes des mollets, des cuisses, des fesses. Elles remontent sur les flancs, pour passer sous le T-shirt, atteindre la poitrine, tripoter les gros mamelons. La jolie semble apprécier. Fébrile, elle ôte son T-shirt. Elle regarde vers le bas, pour suivre le travail de la bouche de la moche. Elle bouge les hanches lascivement. J’entends son souffle saccadé s’amplifier. Les mains amicales abandonnent les tétons pour se positionner sur le cul encore emmailloté. Les doigts s’immiscent sous le tissu noir pour caresser les fesses nues, les palper, les écarter. La bouche vorace s’applique à ouvrir la vulve malgré l’obstacle du textile. La belle a un frisson qui la fait chanceler. Impatiente, elle fait comprendre à sa grosse qu’elle est à point. Elle veut se faire sucer le bouton. L’autre connaît la chanson. Sans se presser, avec précaution, elle saisit l’élastique du maillot. Elle le baisse sous les fesses juste ce qu’il faut. Le cul de la poupée m’apparaît, d’un blanc lumineux.

Dans la chambre assez obscure, je vois les fesses bombées, ovales. Contrairement aux filles qui pratiquent le bronzage intégral, elle utilise volontairement un maillot démodé pour mettre en valeur sa croupe immaculée. Un grain de beauté, au milieu de la fesse droite, un tatouage sur le haut de la fesse gauche ajoutent au contraste. L’autre a repris ses coups de langue. Vivement excitée, elle lui empoigne les fesses. Jouant avec les globes laiteux, elle les sépare, ce qui me permet d’apprécier le large anus rosâtre, auréolé de brun clair. Les cuisses serrées m’empêchent de voir la chatte, que j’imagine bien large pour que sa copine puisse la fouiller de cette façon. La petite langue fait des efforts pour ouvrir les lèvres comprimées.

Elle n’enlève pas son maillot. Une fois dans la place, la langue s’agite sur les muqueuses. Je suppose que le clitoris est long car l’autre le suçote. Je perçois les mouvements de tête de la grosse. Les doigts pianotent dans la longue raie des fesses, tapotent l’anus dilaté. Ils glissent entre les cuisses, entre les chairs moites, pour se huiler dans la vulve. Ils reviennent au trou du cul qui cligne. La belle brune tremble comme une électrocutée. Elle frotte ses mollets l’un contre l’autre. On la croirait prise d’une envie de pisser.

Dans le silence, sa voix résonne. Elle pousse un cri strident. Les majeurs de son amoureuse s’enfoncent dans son anus, étirant la rondelle visqueuse. La jolie jouit debout, en se tortillant, ébranlée sur ses jambes. C’est un orgasme court, d’une grande violence. Ses fesses se contractent, se déforment, emprisonnant les deux doigts de l’autre dans le rectum. La grosse, à ses genoux, glousse de satisfaction, en buvant le jet épais de la vulve, l’invitant à l’aide des mains à jouir encore.

Avec un dernier gémissement, comme ennuyée, la garce se dégage en remontant son maillot. Elle s’étale sur le lit, pantelante, les membres cassés. Ses tétines tendues sont démesurément gonflées. Elle joue avec leur élasticité. Elle fait rouler les boutons luisants entre ses doigts avec un sourire de fatigue. La grosse la rejoint sur le lit. Elle la contemple. Elle pose sa main sur le pubis enflé. L’autre se retourne avec un air de reproche. Elle veut la paix. C’est elle qui décide. Son égoïsme est choquant.

Résignée, la comparse n’insiste pas. Elle disparaît dans la pièce d’à côté. Je grille une cigarette en observant la belle allongée qui semble endormie. Elle glisse une main dans son maillot par-derrière. Simple vérification. Sa main se déplace sous le tissu noir, dans la raie trempée, jusqu’au sexe. Elle se touche. Sa main ressort. Trois minutes passent. Elle se redresse péniblement. Elle prend une drôle de position, à quatre pattes, recroquevillée sur les genoux. Elle s’appuie sur les coudes. C’est la posture idéale pour une levrette.

Elle appelle sa copine d’un ton autoritaire. La grosse revient. Sa face s’illumine en découvrant le spectacle. Elle fait semblant de ne pas comprendre. Elle demande ce qu’on lui veut. L’autre répond avec un mouvement de fesses significatif, puis se cambre davantage. La grosse se penche sur le cul tendu. Elle baise le maillot humide, juste sur le paquet charnu de la vulve. Elle effleure les mamelons allongés, ainsi que les mini-seins. La belle est parcourue d’un frisson qui la fait se trémousser. L’autre, encouragée, lui caresse les fesses, la nuque, les flancs, les cuisses.

Puis la grosse se lève, laissant la mince en posture d’indécente prière. Elle va chercher un objet dans un placard. Un gode impressionnant, rouge vif, long et large qu’elle manipule comme un ustensile familier.

Ainsi armée, la bonne grosse prend de l’assurance. C’est sa revanche. Elle tourne autour de sa proie avec des rictus sadiques. Avec son outil, elle lui frôle le dos, le ventre, tapote les seins embryonnaires. Elle le fait passer entre les cuisses, entre les fesses ouvertes sous le maillot tendu. Elle mime des pénétrations, faisant buter le pénis factice sur le tissu noir. Elle l’asticote.

Je me demande où les deux cochonnes se sont procuré l’étonnant appareil. En plastique rouge, doté de flexibilité pour faciliter les opérations, inhumainement long, d’une largeur inégale, redoutable à certains endroits. Une vis géante, translucide, conçue pour le plaisir.

La brune ne bouge pas. Seule sa profonde respiration indique qu’elle vit. Sa copine fait monter la pression. Debout, elle évolue comme une maîtresse d’école. Après quelques innocents attouchements, quelques stimulations précises, elle se positionne dans le dos de sa proie. Elle fait durer le plaisir en la dévorant du regard. Puis, d’un geste vif, elle baisse le maillot à mi-cuisses, dénudant le derrière. Est-ce qu’elle va lui donner une fessée ? La mise en scène le laisse croire, mais non, ce n’est pas leur genre. Sans attendre, elle s’occupe de la croupe. La position lubrique, la marque du bronzage, le calme apparent de la belle sont autant de coups de fouet au désir, d’invitations au vice. La raie luisante, entrouverte, s’évase sur la grosse boule du sexe, qui dépasse entre les cuisses jointes. Un fruit mûr, fendu en ligne droite, juteux. Toujours pas de poils. Il faudrait que je la voie de face.

Gonflée, rougie, la vulve laisse deviner ses secrets. A la base, je distingue le clitoris, qui pousse comme un bourgeon entre les longues lèvres baveuses. Pour commencer, la grosse doigte la vulve, histoire de la préparer. Son index glisse dans la fente, plonge dans le vagin gluant. Ensuite, entre ses pouces et ses index, elle saisit les babines charnues, pour les écarter et voir. Un petit coup de langue sur les nymphes, pour les décoller, un autre sur le clitoris turgescent, un dernier, plus profond, pour visiter l’orifice vaginal. L’introduction bouleverse la brune, qui émet des soupirs sonores. La chatte se transforme, se lubrifie, se déploie, s’apprête à recevoir le terrible godemiché.

Les fesses lumineuses frémissent d’impatience. La main armée fait son office. Le bout de l’appareil rouge se pose sur le coccyx, pour annoncer sa venue. L’autre main caresse doucement les fesses, les tapote et les flatte en guise d’encouragement. L’énorme gland descend dans la raie huileuse, s’accroche à l’orée de l’anus, menaçant, puis continue, implacable, pour cogner contre le renflement de la vulve. Là, il hésite. La grosse s’amuse, se régale. A son regard, on croirait qu’elle tripote son propre sexe. Elle ouvre le fruit délicat de son amie, qui geint. Les lèvres recouvrent la boule rouge et l’aspirent. Les fesses battent, cachant puis montrant l’anus.

La grosse frotte son engin sur le clitoris, qui saille de la fente. Puis, lentement, elle se décide à le fourrer dans le vagin accueillant. Elle se règle sur les gémissements crescendo de l’autre. Elle dose la pénétration, avec des va-et-vient qui dilatent l’orifice visqueux. Elle tient son outil de la main droite. Avec la gauche, elle caresse les petits seins, les fesses, ou bien branle le clitoris à deux doigts. La belle, emportée, veut écarter les cuisses, mais son maillot l’en empêche. Elle les écarte toutefois, ce qui libère son sexe. Le bâton rouge est enfoncé plus qu’à moitié. La grosse donne des à-coups de plus en plus profonds, de plus en plus violents. Elle fait tourner l’objet, qui distend les fragiles muqueuses. L’autre répond en bougeant les hanches comme elle peut. Elle étouffe des hurlements d’extase. Elle pleure, balbutie des ordres inutiles.

Au moment où la mignonne au cul blanc est sur le point de jouir, il m’arrive un accident rarissime depuis que je « fais ce métier » : j’éjacule dans mon slip, sans même avoir effleuré ma braguette. Il faut dire que le spectacle offert par ces « véritables professionnelles » a été spécialement vicieux et bien mené.

Je me sens tout con et je quitte les lieux immédiatement. Ultime humiliation, en arrivant chez moi, je tombe sur ma copine qui me trouve une drôle de tête, et qui m’emboîte le pas jusque dans la salle de bains. Devant le spectacle de mon slip et du bas de mon T-shirt englués, elle a un sourire moqueur :

— Raconte, vite, avec tous les détails, sinon je ne te donne pas de sous-vêtements propres.

CHAPITRE VI

Une cadre dynamique

Je me trouve à Toulon, la préfecture du Var, pour payer une contravention très en retard. Je risquais un procès, la saisie de mes « biens » ; il a fallu se soumettre. Tout plutôt que la disparition de mon ordinateur ! Toute ma vie est dans sa mémoire.

Je fais la queue à un guichet en sous-sol, puis, la mort dans l’âme, rédige un chèque salé. Déprimé, je remonte des escaliers infinis, quand j’aperçois des cuisses blanches et une culotte noire brillante. Le flash ! Je relève la tête. La fille au slip moiré me sourit sans gêne.

Elle affiche une petite cinquantaine, peut-être moins. Chic, belle, blonde, les cheveux longs coiffés avec extravagance. Les yeux bleu perçant, doux et inquisiteurs à la fois. Des lunettes fines et rectangulaires sur le bout du nez lui donnent un charme inquiétant. Pas très grande, charnue. La femme à poigne, d’allure sportive. Un look classique, mais avec une touche branchée.

Elle m’a dépassé pour s’enfoncer dans les sous-sols de l’immense bâtiment. Encore estomaqué, je me tiens immobile, en équilibre au bord d’une marche.

Elle doit être cadre ou directrice. Préfecture ou pas, je décide de la retrouver. J’ai payé ma contravention, j’ai retrouvé mon innocence, et toute mon audace. Où est-elle passée ? Je demande tout simplement dans divers bureaux, la mine aimable :

— N’auriez pas vu une dame ? Une blonde en noir avec de drôles de lunettes ?

On me renseigne. C’est une chef. Mme M. Elle doit se trouver au troisième sous-sol pour vérifications. Je visite ledit sous-sol. « Entrée interdite sans motif de service ». J’ai un bon motif : elle. Des archives, des ordinateurs éteints. Derrière une porte, j’entends des voix. Je tente le coup. Doucement, je tourne la poignée. La pièce est vide. Au fond, une autre porte entrouverte. Je jette un œil. Juste une petite cabine. Elle est là avec un jeune homme. Ils parlent travail, avec pourtant une pointe de familiarité. Elle est toujours aussi dominatrice, aussi désirable dans sa tenue noire, mœlleuse, bourgeoise et sexy. Sa jupe la moule à la perfection jusqu’à mi-cuisses. Ses jambes sont nues. Talons aiguilles. En haut, un pull léger, douillet, qui met en valeur sa poitrine.

Attention ! Il se dirigent vers moi. Je me recule en entendant leurs pas se rapprocher. Ils vont pénétrer dans la pièce où je me trouve.

Un placard en ferraille. Je m’y engouffre à la vitesse d’une souris dans son trou. Le jeune homme porte des rouleaux sous le bras. Elle le suit, le mate d’un œil équivoque. Mon placard comporte trois fentes horizontales qui permettent de voir la scène comme au cinéma. Sur la grande table centrale, le jeune type étale un plan. C’est un beau garçon, stagiaire ou intérim.

Elle fait semblant de s’intéresser aux paperasses déroulées. Aux frétillements d’abeille de sa croupe, je devine qu’elle a envie d’autre chose. Quand je l’ai croisée dans l’escalier, j’ai tout de suite compris que c’était une mangeuse d’hommes. Une nymphomane sous une carapace de chef de bureau. Vorace, implacable, pressée par le temps.

A certains signes, j’ai l’impression qu’ils ont déjà eu des rapports extra-professionnels. Elle s’accoude à la table avec une moue songeuse, en se dandinant sur ses talons aiguilles. Son pull décolleté laisse voir la naissance des seins posés sur la table. Le garçon se tourne vers elle. Son regard plonge sur la poitrine étalée et rencontre celui de sa chef. Il sourit en coin, gêné. Il joue le timide en continuant son exposé.

A vue de nez, c’est un malin. Il est partant pour se l’envoyer, la directrice. Elle le sait, je le sens. Ses talons cliquettent vers la porte. Elle roule du cul. Elle exagère. La dompteuse vérifie que la porte est bien fermée. Puis elle tape un code. Clac. C’est verrouillé.

Le temps d’une pause. Elle retire ses lunettes. Elle avance vers sa victime, le sourire narquois, les mains sur les hanches. L’employé s’est décoincé. Son ingénuité du début devait être une attitude rituelle, qui plaît à sa patronne.

C’est elle qui mène la barque. Tout en marchant, elle soulève sa jupe moulante, avec les paumes, doucement, jusqu’à la culotte. Son affriolante culotte noire, satinée, échancrée. Son pubis proéminent est bien mis en valeur. Sous le tissu soyeux, on devine la forme du sexe. Ses fesses sont nues, le cordon de derrière a disparu dans la raie. Pas mal du tout ! Evidemment, il y a les marques du temps, certaines grosseurs, certains affaissements, mais rien d’inquiétant. Mollets fins, cuisses grassouillettes. Son cul bien rond, bien bombé, semble appartenir à une adolescente.

Le garçon s’agenouille, obéissant et alléché. Ils ne parlent pas. Ils connaissent leur scénario. Il prend les fesses, y dépose une série de bisous précis. Elle a des petits sourires de plaisir, ondule lascivement de la croupe, remonte encore sa jupe, dévoilant son ventre rond. De temps en temps, elle dit :

— Oui… oui… oui !

Lui devient plus ardent. Sa bouche se colle à la chatte opulente qui s’ouvre. Il respire la moiteur poivrée du sexe. Elle s’appuie à la table, chancelle. Elle écarte les cuisses, se met en position pour jouir, comme ça, debout, comme une cavalière. Sa main attrape la tignasse du type et plaque la tête contre sa vulve. De l’autre main, elle saisit le triangle brillant de sa culotte. Elle le décale pour libérer sa vulve toute rasée. En guise de toison, sur sa motte en coupole, elle a laissé une mince bande de poils blond foncé. Glouton, le garçon plonge sa langue. Les grandes lèvres s’écartent sur le paquet rose et informe de la fente, où les nymphes et le capuchon se distinguent. Le garçon lèche tout, en pétrissant les fesses de la femme.

Elle maintient ses grosses lèvres écartées, repoussant les chairs avec les doigts, afin de faire saillir son clitoris, que le garçon suçote. Ses doigts glissent dans la raie des fesses, pour titiller l’anus brun rosâtre, auréolé d’un marron dégradé. Elle aime ça. Lorsque le majeur s’engouffre dans le rectum, elle pousse une plainte étrange.

— Oh là là… Jean-Marc… Vilain garçon !

Elle se cambre, mettant les mains dans la cascade blonde de ses cheveux. Ses fesses se contractent, électrisées, emprisonnant le majeur du garçon dans son fourreau rectal.

— Encore, encore…

Elle jouit dans la bouche de son employé.

Elle se dégage avec autorité. Elle replace ses chairs baveuses dans sa culotte, mais comme elle ne baisse pas sa jupe, j’en déduis qu’ils ne vont pas en rester là. Les préliminaires ont ramolli sa démarche. Elle titube sur ses hauts talons. Le garçon a les yeux rivés au cul qu’elle promène dans la pièce.

La voilà qui appuie ses fesses à la table. De la main, elle balaye le fourbi derrière elle. Elle pince son pull à la base et le soulève libérant sa poitrine. Les seins malléables, soulevés par le pull, retombent pesamment. Deux superbes nichons laiteux dont les pointes se dressent. Les aréoles claires cernent les deux grosses tétines bandées, rose brillant.

Le jeune homme s’avance, attrape les seins, et les flatte avec vigueur. Il les presse, les comprime, les tire, les caresse, titille les mamelons. Elle se trémousse comme un animal. Elle a les bras en l’air pour mieux s’exhiber. Ses aisselles sont rasées. Elle oriente la tête chevelue du garçon vers le bas. Elle veut se faire téter. Il suce les tétons goulûment ; elle glousse, excitée. Les bouts caoutchouteux se dilatent, étincellent de salive.

D’un mouvement de menton, elle signifie à son partenaire qu’il faut qu’il la baise. Elle se hisse sur la table, s’allonge sur le dos. Ses jambes pendent dans le vide, ornées de talons acérés.

Elle déploie ses jambes en l’air, lève les cuisses en les écartant. Son entrejambe, au bord de la table, est exposé. La culotte met en valeur le renflement du pubis. Je distingue les lèvres épanouies sous le tissu satiné. A la naissance de la raie des fesses, on devine les traces d’une abondante mouillure. Sa tête blonde repose sur un classeur noir. Elle ferme les yeux.

— Allez… derrière… derrière…

Le garçon pince l’élastique du slip sous les reins de la fille, et la déculotte. Le string se tend entre les cuisses. Elle est cul nu. Son sexe béant respire. Son anus impatient s’ouvre.

Le jeune homme descend sa braguette, son jean, son slip. Elle lève la tête pour voir. Il est doté d’une belle verge. Elle se repaît les yeux.

Le garçon pose ses mains sur les fesses moites. Son trou du cul fait penser à une cible. De sa longue fente coule un lubrifiant naturel. Des pouces, le garçon étire le pourtour du vagin, dénudant des parties internes rouge vif. Elle fait des efforts pour accentuer la mise à l’air de ses chairs les plus sensibles. Le gland bute contre le clitoris, puis trempe dans le gouffre du vagin.

Elle accueille la pénétration avec une plainte. Le gland sort de la chatte pour glisser plus bas. Il cherche à s’introduire dans l’anus. Il y parvient doucement. La chef de service articule des insanités.

Le pénis est en place. Le garçon lâche les fesses prises de tremblements. Il la caresse partout, palpe les nichons, pince les mamelons roses. La queue progresse, dilatant le rectum. La femme halète comme une accouchée, gémit, agonise, retient les hurlements de plaisir qui roulent dans sa gorge. Elle écarquille les yeux, ouvre grand la bouche.

Le garçon entame de doux va-et-vient dans la partie déjà explorée, s’enfonçant chaque fois davantage. Elle élève les jambes et dépose ses mollets sur les épaules de son étalon. Elle place ses mains entre ses cuisses. Avec la gauche, elle se masturbe, tripotant sa vulve, faisant rouler son bouton entre ses doigts. La droite tient le manche qui la perfore, serre les couilles. Elle incite le jeune homme à la défoncer.

— ça vient… ça vient… ça vient ! bégaie-t-elle d’une voix déchirante.

Le garçon se décide. Il la pénètre brutalement. Son gourdin disparaît entre les fesses luisantes. Sous le choc, elle est agitée d’un soubresaut. Ses seins se gonflent, ses muscles se tendent. Elle jouit en pleurant de bonheur. Ses talons aiguilles se livrent à une bataille derrière la nuque du garçon. Celui-ci donne des à-coups violents, entrant et sortant du fourreau élargi, dévasté, envahissant le cul au plus profond. Elle est emportée. Ses doigts en éventail maintiennent ses fesses écartées. Le garçon éjacule. Pétrifiée, les yeux au plafond, elle contemple quoi ?

Le pénis quitte l’anus avec un bruit de ventouse. Les cuisses de la patronne retombent. Elle gémit encore, se décide à bouger. Galant, le jeune homme l’aide à se redresser. Elle titube sur ses talons aiguilles. Gênée, elle se rhabille avec des gestes lents. Jugeant sa culotte trop humide, elle ne la remet pas. Elle se recoiffe, rechausse ses lunettes.

Arborant l’air fermé des professionnels administratifs, ils quittent la pièce. Le plus discrètement possible, j’en fais autant. Je l’imagine, rentrant chez elle, déclarant à son mari qu’elle a eu une journée épuisante, l’embrassant sur le front…

Rentré chez moi pour écrire d’urgence l’histoire en question sur mon ordinateur, je tombe sur Sandra. En prenant l’apéritif du soir, je lui raconte le paiement de la contravention, le slip noir, l’orgie en sous-sol… Elle me considère avec une attention soutenue. Pour des motifs qui lui appartiennent, la scène la trouble davantage que d’autres du même genre, que j’ai l’habitude de rapporter de mes pérégrinations. Le personnage de la femme mûre, sévère, compétente et sensuelle à la fois la touche au vif. Elle me propose de taper le texte sous ma dictée, mais auparavant me demande de patienter une minute, le temps qu’elle se change.

J’allume l’ordinateur, une cigarette, me verse un scotch, et la voilà qui apparaît. Le strict chignon sur le haut du crâne et les lunettes à lourde monture noire qui abritent un regard glacé lui donnent un aspect directorial à souhait. Pour le reste, elle est nue, à l’exception de hauts talons noirs, assortis de bas et de porte-jarretelles de la même couleur.

— Au travail, jeune homme ! m’intime-t-elle.

Et elle prend place, à cru, dans mon grand fauteuil d’auteur, en cuir noir, en prenant soin de bien cambrer les reins au passage.

CHAPITRE VII

Bombe à retardement

Je rends visite à un copain de quartier, qui essaie d’écrire, lui aussi. Il vit dans une HLM de standing, à Coupiane, à cinq cents mètres de chez moi. Pour faciliter l’inspiration sans doute, il a rapporté de l’absinthe d’un voyage en Espagne. Nous goûtons et regoûtons, à l’ancienne, avec du sucre, puis à l’américaine, on the rocks.

Très à l’aise, je quitte mon copain vers vingt-deux heures ; Sandra a préparé un dîner chinois. L’envie me prend de visiter l’immeuble de mon copain avant de partir. Ascenseur. Dernier étage. Au fond du couloir, à droite, une porte entrouverte. Des voix. Un homme et une femme. Gonflé, je passe la tête. Grâce à un miroir, je découvre un couple.

Ils sont en grande discussion intime, agrémentée de baisers, de mots gentils, mais aussi de désaccords. Le type, quarante-cinquante ans, dégarni, viril, en costume noir. Un séducteur. Il la drague à mort, sans fioritures. Il veut se la taper. Il a l’œil noir, pétillant, les mains baladeuses. La fille, avec des rires, des blagues, ne se laisse pas faire. Tout son être dégage de la volupté, de la langueur, du vice. Une belle fille, d’une sensualité naturelle. La vingtaine. Cheveux décolorés, presque blancs, courts. Coiffure de garçon, raie au milieu. Léger bronzage. Mâchoire inférieure volontaire, bonnes joues, sourire enjôleur. Ses yeux ont une couleur indéfinissable, vert-gris-marron.

Dans sa tenue estivale, elle en jette. Je comprends la frénésie du type. Elle devait être en train de faire son ménage quand il est arrivé. Elle porte un mini T-shirt blanc à bretelles, qui découvre son ventre et enveloppe sa poitrine opulente, nue et ferme sous le fin tissu. Sur les fesses, un short en jean effiloché. Aux pieds, des tennis blancs à semelles épaisses.

Je sens qu’elle a envie de baiser, l’homme aussi, mais c’est elle qui est aux manettes. Elle dit qu’elle veut du spécial, du cousu main. Elle s’explique. Elle sait que pour bien jouir, il lui faut du temps. Elle veut procéder par étapes. Un mélange de cochonneries et de romantisme. Elle veut que sa jouissance l’envahisse doucement, par marées successives coupées d’interruptions pour laisser descendre le désir. Lui, il la sauterait volontiers là, tout de suite. Elle lui met les points sur le i, énonce son programme :

— Non, attends. Je veux que ça dure… que ça dure… toute le vie si possible.

Il n’a pas le choix, hoche la tête, pensif. Pour le faire patienter, elle pose son panier à linge. Elle l’enlace et lui roule un patin. Lui prenant la main, elle la glisse sous son T-shirt. Le type palpe les grosses mamelles avec insistance. Elle s’abandonne en l’embrassant. Il étire et soulève le T-shirt, libérant les deux sphères pesantes, bien rondes, à la peau brillante. On dirait des ballons de foire. Les aréoles larges, d’un rose-beige très clair, cernent les mamelons tendus, minus par rapport à l’imposante poitrine. Il fait rouler les nichons dans sa main, les contourne, les compresse, les caresse. Cela fait démarrer la fille. J’entends ses gémissements de gourmandise.

Elle tient la nuque de l’homme qu’elle utilise. La main du garçon descend sur son ventre, tâte le gras des hanches et se plaque sur le jean, entre les belles cuisses nues, qu’elle écarte. Il pétrit sa chatte. Elle répond avec de calmes coups de reins, pour montrer qu’elle aime ça. Cela suffit pas. Elle défait le bouton de son short, descend sa braguette. Sa culotte est bleu roi. La main du type s’immisce sous le coton et tripote la chatte. Il a du doigté et la fille l’encourage. Elle écarte davantage les jambes et se cale sur ses tennis. La main poilue va et vient dans la culotte humide. Elle l’embrasse et le regarde. Elle a de beaux sourires nerveux. Stimulée, elle lui touche la queue, par-dessus la toile du pantalon.

Cela lui plaît de faire connaissance avec l’instrument sur lequel elle compte pour plus tard. Il la masturbe. Le ventre de la fille se crispe. Elle serre le poignet du type en retenant son souffle, puis elle retire la main, d’un coup sec.

— Stop.

Elle bafouille, ce qui en dit long sur son émotivité. Il était temps, elle allait jouir. Elle a attendu le dernier moment. Elle serre fortement les cuisses, pour faire remonter le torrent de plaisir qui était sur le point de déferler. Elle n’a pas joui, mais le désir luit dans son œil. Elle rajuste son T-shirt et son short. Elle reprend son panier à linge.

— Viens ! ordonne-t-elle d’une voix un peu éraillée.

Son mec la suit, la queue dressée entre les jambes. Ils sortent. Je m’esquive.

Ils descendent à la buanderie. Je les devance en dévalant les escaliers. Je les attends au sous-sol. Ils tardent à quitter l’ascenseur. Elle sort décoiffée, range ses gros seins dans son T-shirt. Elle balance son cul. Ils entrent dans la salle aux machines à laver. A cette heure, c’est désert. J’y pénètre aussi et trouve un refuge entre deux draps étendus. Elle jette son linge par le hublot. En se penchant, elle met sa croupe en évidence. Le type vient s’y frotter. Il empoigne la chatte. Elle se laisse faire. Elle garde la position pour se faire peloter.

Le type se met sur le côté. De la main droite, il pétrit la pâte moite de la vulve. La gauche va palper les lourdes mamelles qui étirent le T-shirt. Elle le fait sauter aux épaules pour avoir les seins nus. Il pince la proéminence que forment les grandes lèvres. Son pouce exerce une pression et trouve la fente sous les vêtements. Elle s’appuie sur ses doigts pour préserver son équilibre. Le sang lui monte à la tête. Ses seins tombent sur le menton du type, le caressent en ballottant. L’homme les flatte amoureusement. Sa main droite amorce un assaut plus direct. Son pouce passe sous le short et s’immisce sous la culotte. Son index en fait autant, plus bas, au niveau du pubis. La fesse droite de la fille est quasi dénudée.

Du tranchant de la main, le visiteur investit l’intimité de la fille, qui accueille l’intrusion avec une plainte de remerciement. D’un geste, il parcourt la raie des fesses, glisse dans la fente jusqu’au pubis. Il plante son pouce dans l’anus, son index dans le vagin, en même temps. Elle geint lubriquement en tremblant sur ses mollets. Elle a peur que l’orgasme la surprenne. Mais elle est vigilante. Soudain, elle implore :

— Arrête… arrête… arrête !

Elle lui fait confiance. Gentleman, il obéit. Il retire sa main. Il donne un baiser à la fesse frémissante, puis la recouvre. Elle se redresse, empourprée, des larmes aux yeux. C’était limite. Elle met la machine à laver en branle.

Ils fument une cigarette, histoire de se refroidir. Elle parle, le corps pris de fatigue. Elle lui dit que c’est bon, que c’est bien, qu’ils ont tout le temps, qu’elle est en train de mourir de plaisir. Dix minutes plus tard, elle veut recommencer. Elle pousse son compagnon contre le mur. En le regardant dans les yeux, avec un sourire salace, elle lui descend la braguette. D’un tour de main, elle dégage la bite dure et raide. Un bon morceau, qu’elle considère avec une joie perverse. Sans plus attendre, elle se met à genoux avec la candeur d’une communiante. Elle le prévient :

— Il ne faut pas éjaculer. D’accord ?

Elle prend la grosse queue dans la main. Elle tire sur la peau, décalotte le gland rose. Elle donne de vicieux coups de langue sur le bonbon. Elle se régale, l’avale. C’est une suceuse. Parfois, elle jette un œil amusé sur la tête du garçon qui serre les dents. Elle aspire, pompe, en branlant. L’autre main disparaît dans son short. Elle ne peut résister. Elle se masturbe avec une efficacité telle qu’elle ne tarde pas à râler d’extase. Le garçon a compris la leçon. Sentant qu’il va décharger, il se recule et se dégage. Elle aussi cesse de se tripoter. Leur méthode commence à être bien huilée.

Le type serre les fesses pour endiguer le flot de sperme qui menace de s’échapper. Mais elle a changé d’avis : elle veut le faire jouir. Elle lui explique que sinon, tout à l’heure, il ne tiendra pas le choc assez longtemps. Le pantin se laisse traîner sur une chaise. Elle ressort la queue congestionnée. Cette fois, elle la dégage bien, pour mieux s’en emparer. Elle s’agenouille, soulève son T-shirt. Je vois. Elle a l’intention de se servir de ses seins. Elle veut sentir le bâton entre ses mamelles. C’est une adepte de la branlette espagnole. Je voudrais bien faire partie de sa secte. Elle se penche, emprisonne l’objet convoité. Elle tient ses nichons par les côtés et les agite, d’abord mollement, puis avec une volupté croissante. Son entre-seins devient un fourreau moite et douillet. Elle compresse la queue tendue, dont le gland brillant apparaît au hasard des va-et-vient.

L’orgasme secoue le type, qui ne peut étouffer un cri perçant. Ravie, hallucinée, follement excitée, elle le branle avec frénésie, en entrechoquant ses doudounes. Elle gémit comme une bête, emportée par une jouissance spéciale. Un jet blanc gicle sur son menton. Elle contient le reste dans le nid de sa poitrine, avec un sourire ému. La bite se vide, la souillant copieusement. Lorsqu’elle se relève, le sperme dégouline sur son ventre, emplit son nombril, se propage vers son short. Avec un juron enfantin, elle court vers le lavabo, faisant ballotter ses nichons inondés. Elle se penche et les nettoie en se trémoussant. L’eau fraîche lui donne des frissons. Elle les sèche et les recouvre pudiquement. Le type est fourbu, abattu sur sa chaise. Ses yeux égarés suivent la danse de la croupe.

En chantonnant, elle sort son linge et commence à l’étendre. Gauchement, il tente de l’aider. Ils sont attendrissants. Elle récupère sa collection multicolore de culottes. Des grandes, des minis, des strings, coton, dentelle, soie, ainsi que deux soutiens de grande contenance. Elle balance le tout dans son panier en osier.

— Allez, mon chéri, on déménage.

Ils s’en vont. Je sors de ma cachette. Ils remontent. Ils sortent de l’ascenseur rouges et échevelés. Il cherche à lui pincer les fesses. Je prie pour qu’elle ne me ferme pas la porte au nez. Les mains prises par le panier, elle donne un coup de pied à la porte, sachant qu’elle reviendra la fermer. Le type la suit. Moi aussi. C’est risqué, mais sans risque, pas de spectacle, ni d’histoire. Je me glisse dans le placard du vestibule. Elle revient fermer à double tour. Elle appelle son ami dans la cuisine. Elle ouvre une bonne bouteille de rouge. L’émotion brille dans ses yeux.

— Tu vas me prendre ici. Après on ira dans ma chambre.

Elle ôte son T-shirt ainsi que son short en jean. Sa culotte bleu roi lui donne l’air d’une petite fille. Au niveau de la vulve, une tache sombre indique que c’est trempé. Cela la fait sourire. Elle la retire en rougissant, de honte mais surtout d’excitation. Elle garde ses tennis. Et voilà, elle est nue.

Le type en sueur est ébloui. Elle l’enlace et lui fourre sa langue dans la bouche, en frottant sa peau moite contre lui. Il croit rêver. Je découvre le sexe de la belle. Entre les cuisses rondes, la petite vulve est rasée et épilée. Pas l’ombre d’un poil entre les jambes. Les lèvres fermes et gonflées forment une figue bistre et rose bien fendue. Une petite chatte dodue pour servir les gros appétits sexuels de sa patronne. Le type plante un doigt entre les deux coussinets intimes. Les fesses de la fille se contractent. Elle a un hoquet de plaisir.

— Viens, prends-moi, souffle-t-elle.

Elle élève la jambe, pose le pied sur l’évier. Elle écarte l’autre, bien raide, bien tendue. Sa vulve est exposée. Les lèvres s’entrouvrent d’elles-mêmes, mettant à nu les chairs secrètes, d’un rose vif. Le type s’approche. Son majeur fouille l’entrejambe exhibé, du coccyx au nombril, laissant des traînées de mouille sur le ventre. Il en profite, lui suce un nichon, lui pince le clitoris, enfonce son pouce dans l’anus épanoui. Elle proteste, l’implore, comme sous l’effet de la torture :

— Aïe, aïe, non… Prends-moi, salaud, prends-moi !

Il retrouve sa vigueur, se colle au bas-ventre. Il descend sa braguette et sort son pénis. Il plie les jambes pour avoir le bon angle. Son gland rutilant longe les courbes des fesses, rampe sur le pubis glabre. Avec application, le regard troublé, elle laisse aller sa main entre ses cuisses outrageusement écartées. Elle saisit délicatement le phallus. Elle encercle le bâton vibrant entre son pouce et son index. Elle ne peut s’empêcher de branlotter, en faisant cogner le gland dans sa fente. Elle penche la tête en arrière, en ouvrant grand sa bouche et ses yeux. Elle tente de ne pas gémir, mais elle respire comme un animal. Sa poitrine se gonfle. Elle immobilise son jouet entre ses lèvres gluantes.

Alors, d’un voluptueux coup de reins, qui ébranle ses rondeurs, elle s’empale avant l’assaut du type. Elle n’y parvient pas. Son fourreau résiste à l’énorme bite. Elle n’en retire que plus de jouissance. Transpercée, elle se redresse, le corps tremblant. Elle prend son partenaire par la nuque, l’embrasse. L’autre main tient toujours le manche. Elle ne veut pas lâcher ce qui défonce si bien son vagin distendu. Elle plonge sa main dans la braguette. Gênée, elle défait le bouton du pantalon, s’empare des grosses couilles, les fait rouler entre ses doigts.

Après une dizaine de va-et-vient plus ou moins violents, la bite a pénétré le vagin, dilatant les parois internes. Elle s’engouffre dans la petite vulve toute lisse qui semble fragile. La fille halète, râle, sue, mouille, le corps secoué de frissons de plaisir. Il lui pétrit la croupe, malmène les seins envahissants, griffe les cuisses tremblantes. Bientôt, le point de non-retour. Elle ne veut pas craquer. Pas encore. Mais sa position l’empêche de se dégager.

Avec un cri, elle sort la queue de son vagin, en repoussant violemment le bas-ventre du type. Elle pose sa main sur sa chatte dégoulinante pour la protéger, la calmer. L’intérieur de ses cuisses est inondé, brillant de mouille jusqu’aux genoux. Et pourtant elle n’a pas encore joui. Pas comme elle veut jouir, à fond, à mort, comme une bombe !

Péniblement, elle arrive à mouvoir sa jambe. Les yeux fermés, elle est rouge comme une tomate, de honte, d’effort, d’essoufflement et surtout de bien-être. Eberlué, déjanté, l’homme l’aide à se remettre d’aplomb. Elle se laisse couler dans ses bras. Elle le colle, ivre, lui abandonnant son corps. Elle pleurniche comme une petite fille, le regarde avec ses yeux perdus. Elle reprend ses esprits, lui lèche la bouche, le menton, le nez, comme une petite chienne. Il se défend en lui pinçant le gras des hanches. Puis, mollement, elle l’entraîne par la main. Elle le console, le rassure.

— Viens dans ma chambre. On va exploser sur mon lit. Tu sais ? Tu vas me prendre par mon petit trou !

Elle marche devant lui en bougeant lascivement son cul, qu’elle veut lui offrir. Ils disparaissent dans la chambre. Il faut que je voie ça. Ils laissent la porte entrouverte. De toute façon, dans l’état où ils sont, cent personnes dans la pièce seraient autant de meubles. Je me transforme en chaise et le spectacle continue.

Elle n’y va pas par quatre chemins. Fébrile, elle le prévient :

— Par le cul, je vais prendre un pied monstre. Dépêche-toi de décharger. Je sais que je vais partir comme une fusée.

Avec un sourire étrange, elle se met à quatre pattes sur son grand lit mœlleux. Elle dispose un gros coussin et plonge sa tête dedans. Elle croise les mains dessous. Hyper-cambrée, cuisses écartées, croupe bestialement tendue, elle attend le mâle. Ses gros seins s’aplatissent et s’élargissent sur les draps bleu roi. Elle doit aimer cette couleur. Sa vulve tuméfiée, rouge vif, forme une entaille étroite, baveuse et profonde comme une plaie. D’un brun roussâtre, sa corolle luisante cerne le petit trou noir, qu’elle ouvre en forçant dans son ventre. Depuis le temps qu’elle jouit avec ses nerfs, elle aurait rempli un bol de mouille. Par politesse, le type effectue une brève reconnaissance. Son majeur glisse dans la fente visqueuse, vient buter sur le triangle écarlate du capuchon. Puis il l’enfonce dans le trou du cul, qui l’accueille.

— Viens ! Viens ! Vite, ta queue ! ahane-t-elle.

Il se dépêche de se mettre en position. Il empoigne les fesses et plaque son gland imposant sur l’anus. En forçant, le bout rose s’introduit. Un cri déchire l’air.

— Tout ! Mets-moi tout ! Défonce-moi.

Il le fait d’un coup. Elle pousse une plainte inhumaine, qu’elle tente d’étouffer dans son coussin. La queue est aspirée jusqu’aux couilles. Le type n’a pas besoin de bouger. Elle jouit. Elle a trop emmagasiné de désir. L’orgasme se répercute dans ses os, sa chair, son sang. Sa colonne vertébrale est une ligne haute tension. Le type laboure brutalement. En cinq ou six à-coups, il se vide. Elle reste muette, immobile, clouée.

— Je t’aime, je t’aime ! balbutie-t-elle avec une voix de fillette.

Le type se retire, pantelant. Elle, elle geint encore, ne trouvant pas la force de revenir sur terre. Il s’assied, songeur, allume une cigarette. A ce moment, je décide de m’enfuir. C’est tout un travail d’ouvrir sans bruit la porte d’entrée fermée à double tour. Par chance, elle a laissé la clef sur la serrure.

Je rentre à la maison vers minuit. Sandra se rongeait les ongles d’impatience, pas tant pour le dîner chinois, que pour l’histoire que je n’allais pas manquer de lui rapporter. Mon copain m’a fait cadeau d’une fiole d’absinthe. Je sers généreusement mon amie, puis nous dînons avec une bonne bouteille, et je raconte ma soirée par le menu. Bientôt, la conversation roule sur la sodomie, que nous n’avons jamais pratiquée, par respect, par fainéantise, par hasard aussi peut-être.

La voix pâteuse, j’affirme à Sandra que son vagin et sa bouche m’ont toujours comblé. L’air détaché, elle plonge la main dans son sac à main posé au bord de la table, et en sort un tube de vaseline, qu’elle fait tourner entre ses doigts en le présentant à la lumière.

— Tu vois ? ça fait longtemps que j’attends que tu m’en parles. Moi aussi, j’ai envie de partir comme une fusée.

CHAPITRE VIII

Le propriétaire

Je prends le café à la terrasse du Baratin, au-dessus de la plage de l’Aygade, j’attends un copain photographe qui n’arrive pas. Je m’ennuie. C’est le plein été, mais le ciel est couvert et le vent si violent que les chaises autour de moi sont vides. Pas la moindre fille à observer. Je me déprime, j’en ai assez, je vais partir, aller au cinéma en ville, peut-être. Je paye, je m’éloigne et, de fil en aiguille, repense aux deux gouines dans leur maison de vacances, avec leur gode monstrueux. Le souvenir cuisant de l’éjaculation dans le slip me revient. Je décide d’aller faire un tour du côté de chez elles, à tout hasard.

J’arrive devant la maison sur les talons d’un vieux type louche, qui pousse la porte du jardinet. Il tape à la porte en s’annonçant d’une voix forte. Je me tiens planqué à l’abri d’une aile de voiture, faisant semblant de rattacher mon lacet de soulier. Un moment s’écoule. C’est la grosse qui ouvre. Je l’entends distinctement.

— Excusez-nous, monsieur Luc. On faisait une petite sieste. Entrez, entrez.

Je suis intrigué : tout ça ne cadre pas. Ce type et ces filles ne vont pas ensemble. Ni le look, ni les manières, ni l’âge ne sont en rapport. L’homme se comporte comme s’il était chez lui, et la grosse a fait montre d’un excès d’amabilité qui pique ma curiosité. Je contourne la clôture, que j’enjambe facilement ; je rejoins mon poste d’observation, d’où je peux voir et entendre.

Tout s’éclaire très vite : le « monsieur Luc » en question est le propriétaire de la villa. Maigre, sec, la soixantaine, l’air vicelard dans son marcel et son short. La moche lui offre une bière. La jolie a les joues rouges et le regard trouble : il est évident que les deux amies se donnaient du plaisir quand elles ont été dérangées. La grande brune a enfilé une chemise blanche qui lui arrive aux genoux. Le type la dévore des yeux. Ils discutent du loyer. Elles lui doivent de l’argent. Deux mois de location, à ce que je comprends. J’ai l’impression que ce n’est pas la première fois, et qu’il y a un accord entre eux. La brune doit payer en nature. Une répulsion passe dans ses yeux bleus.

Résignée, nonchalante, elle se dirige vers le lit. Elle s’y allonge, offerte. Le type, la bave aux lèvres, le regard allumé, prend possession de la fille, tranquillement, sûr de son plaisir. Que la grosse soit là ne le dérange pas. Elle est utile, et je constate qu’elle prend goût au jeu ; sa copine alanguie sur le lit aussi. Le type approche sa trogne du ventre bronzé. Il la renifle comme un bouc. Il tente de l’embrasser, mais elle détourne la tête. Ce n’est pas dans le contrat. Il s’en fout, il embrasse ailleurs, et semble apprécier les odeurs. Il soulève le T-shirt brutalement.

La grosse intervient, l’ôte elle-même en douceur. Ils la déshabillent à deux comme une enfant. Le T-shirt est retiré. Le propriétaire en profite pour humer le pubis. D’un coup d’œil, il fait comprendre à son « assistante » qu’il faut enlever le maillot noir. La grosse obtempère avec un sourire tolérant. Elle caresse le front de son amie pour la rassurer, ainsi que sa frêle poitrine nue, aux mamelons érigés, pour la stimuler. Devant les yeux écarquillés du vieux, elle lui ôte son slip. Le tissu noir glisse sur les longues jambes bronzées. La brune se retrouve nue, fragile sur le grand lit blanc. Elle se tortille, prise d’un accès de honte.

Sa toison foncée, rase, mais bien étendue, recouvre son pubis renflé. La vulve énorme, elle, est proprement rasée et épilée. Rouge, dégoulinante, elle bâille. L’homme savoure. Elle joue le jeu à fond et, duperie ou vice, exhibe sa grosse moule gonflée.

Le vieux ne peut que constater que la jolie était occupée sexuellement quand il est arrivé. Toute chaude, toute prête pour lui. Il l’attrape par un genou pour la faire tourner. Il veut la culbuter par-derrière. Docile, elle se met en position. Elle ne lésine pas. Appuyée sur les avant-bras, elle tend sa croupe nue, écarte ses longues cuisses.

La grosse ne cache pas son excitation. Elle caresse l’intérieur des cuisses, ainsi que le ventre et les fesses. Elle tient la boule de la vulve dans sa paume. Elle fait glisser son pouce entre les babines gluantes, pour l’enfoncer dans le vagin. La jolie pousse des cris aigus de vierge effarouchée. On pourrait croire qu’elle a honte, mais moi, je vois ses yeux allumés de désir. Le jeu plaît à la garce. Elle transforme la corvée en libertinage. Le pervers n’est pas dupe. Il jouit du spectacle et semble très bien savoir à qui il a affaire. Il tombe à genoux, contemple le cul épanoui. L’anus ouvert montre ses plis roses, juste au-dessus de la bouche lippue que forment les grandes lèvres. Plus bas, net, provocant, le clitoris dépasse comme un petit doigt.

Le type s’empare des fesses. Son nez bute contre l’anus. Il lui bouffe la chatte, en grognant d’aise. Sa langue virevolte dans la large fente dont il déguste les saveurs. Elle mouille comme une fontaine, et le vieux déglutit en lui pinçant les fesses. La fille pousse des grognements plus voluptueux que ceux de son propriétaire. Elle aime ses lèches intimes et ne se gêne pas pour le montrer. Elle agite lubriquement les reins et l’encourage :

— Oui, monsieur Luc, sucez-moi, sucez-moi ! Oui, vous me donnez des frissons partout.

La grosse, excitée, veut mettre son grain de sel. Elle se positionne sur le côté. Elle saisit les grosses lèvres et ouvre, mettant à nu les chairs les plus sensibles. Elle sait ce qu’elle fait. L’autre piaille. Le type aspire le clitoris. La jolie brune annonce par des hoquets qu’elle va bientôt jouir. Le vieux dégueulasse interrompt ses coups de langue.

Bien qu’essayant de le cacher, les deux filles sont dépitées, surtout celle qui a le cul à l’air. Le type ne pense qu’à son plaisir. Il est maître de la situation. Il se relève en maintenant la belle par les fesses. Il sort sa bite de son short douteux. Un petit calibre brun foncé.

Sur le visage de la jolie passe une déception. Elle préférait la langue. Sa gardienne intervient. Il faut mettre un préservatif. Elle s’en occupe. Elle saisit la bite, lui donne trois coups de branlette et l’emballe dans la capote. Sa copine, par-dessous, suit les événements. Je la sens qui pousse dans son corps, dans son ventre, pour ouvrir davantage ses orifices. La grosse s’étend à côté d’elle, pour la regarder, la caresser, la rassurer.

Le type n’est pas un tendre. Sans attendre, il empoigne les fesses de la poupée. D’un seul coup, avec un râle de bien-être, il fourre son bâton ganté dans la boule juteuse. Le vagin dilaté engloutit l’intrus. Elle se laisse aller à pousser un gémissement. Elle balance de voluptueux coups de croupe, pour mieux sentir la petite queue.

Le type entre et sort de la chatte béante qui contiendrait deux ou trois bites comme la sienne. Il pétrit les fesses qui palpitent. La grosse comprend que sa complice n’est pas assez remplie. Elle intervient. Elle murmure à l’oreille du vieux cochon. Il sourit, se retire. La brune se retourne, mi-effrontée mi-timide. Elle se tortille avec des mouvements indécents, puis s’allonge, sur le dos, bras en croix, jambes ballantes dans le vide. Elle attend avec une moue capricieuse.

Son amie grimpe sur le lit. Elle s’agenouille à côté d’elle, l’embrasse sur le front en caressant ses petits nénés pointus. Elle se penche sur son ventre creux et la saisit par les cuisses. Autoritaire, elle fait signe au type de bouger. Il prend la fille derrière les genoux, et appuie avec ses bras musclés. Il la maintient, cuisses largement écartées, reins en l’air, croupe exhibée. La chatte s’est déployée. Les grandes lèvres ouvertes semblent deux gros fruits trempés de liqueur.

Le proprio promène son pénis entre les fesses de la garce. C’est la grosse qui dirige la pénétration. Les deux copines savent ce qu’elles veulent, et ce qui est bon. Le grigou est invité à visiter l’autre orifice : l’anus. Les doigts boudinés de l’opératrice guident la bite toute gluante entre les fesses tendues. Elle place le gland sur la corolle rougeâtre. Impatient, le type donne un coup de reins assassin. Aucune résistance. Le trou cède. Le phallus s’engouffre dans le fourreau, aspiré, avalé. Par là, la belle le sent mieux.

— Oui… pleure-t-elle.

Le vieux laboure le rectum, introduisant sa queue n’importe comment, utilisant plusieurs angles de perforation, écartant au maximum les parois élastiques. Des bruits de ventouse coupent la plainte continue, saccadée, de la sodomisée, qui ouvre de grands yeux étonnés. Le type renifle avec délectation les effluves qui montent du cul. La brune halète sans retenue, d’une voix méconnaissable.

La grosse veut le meilleur pour sa compagne. Elle reprend son appareil à jouir. Le type semble l’avoir déjà vu, il n’est pas surpris. La belle agite les bras dans le vide, secoue la tête comme une possédée, se pince les mamelons à se faire mal. La grosse, par le côté, se penche entre ses jambes, gode en main, les yeux luisant de vice, tandis que le propriétaire martèle toujours l’anus baveux. Au-dessus, la vulve s’ouvre. Le gode rouge en jette à côté de la bite rabougrie du pépère. Il glisse dans la fente intime, écarte les lèvres. La grosse manie l’objet en gouine experte. Elle enfonce le bout du sexe factice dans le vagin.

L’impact est immédiat. La beauté pousse un râle de béatitude. Elle relève les jambes, plus loin, plus haut, pour soulever sa croupe et la présenter en offrande. Le type en profite pour caresser ses seins, palper ses fesses trempées. Il va décharger. La grosse accélère sa manœuvre. Elle enfonce le terrible outil dans la chatte de sa copine, presque entier. Elle imite les à-coups d’une bite réelle, avec plus de profondeur, d’amplitude, de précision. Elle le retire pour le replanter plus vite. De l’autre main, elle s’occupe du clitoris. Elle le branle, le fait rouler, l’étire, le compresse. C’en est trop pour la starlette, qui agonise de plaisir, un plaisir tel qu’il la défigure, lui donnant un masque de souffrance.

Les deux sexes, le factice et le vivant, se cognent, distendant les chairs, les sphincters, les muqueuses. Son rectum et son vagin ne font qu’un. Elle est baisée par un géant sans scrupule qui la violente, la tourmente, lui éclate le ventre, tripote son clitoris. Elle gueule. Elle jouit. L’orgasme la foudroie. Ses pieds se tordent. Elle ne respire plus. Ses muscles crispés sont couverts de sueur. Son beau cul transpercé s’agite.

— Non ! Non ! crie-t-elle, affolée.

Le vieux éjacule, emporté dans le cul de déesse. Il se dégage. De l’anus béant, coule un jus épais qui goutte à la pointe du coccyx. L’effrayant gode rouge est à son tour retiré. La belle reste immobile, pétrifiée en posture bestiale. Son entrejambe est une blessure qu’elle exhibe. Difficile pour elle de bouger ses membres ankylosés. C’est sa copine qui vient la déplier, en l’embrassant sur les joues. La poupée se retourne, se recroqueville sur sa couche, m’offrant la vision de ses fesses blanches souillées.

Le vieux se sert une bière comme chez lui. Il couve la fille d’un œil glauque, puis décampe en saluant, heureux d’avoir « encaissé » son loyer. La grosse prend son amie dans ses bras. Elles fument une cigarette en se dorlotant l’une l’autre, comme un couple après l’étreinte. La belle garce aux yeux bleus agite les fesses, en disant quelque chose que je ne comprends pas. Elles partent d’un fou rire qui les renverse. Je les laisse à leur bonheur, en essayant de calculer la date du prochain loyer. Peut-être pourrais-je enregistrer les bruits et les paroles, voire prendre des photos, ou pourquoi pas, filmer. Cela ne me dispensera pas d’écrire, mais au contraire, je pense, m’aidera. Je constate que je n’ai pas éjaculé dans mon slip, cette fois. La présence de l’horrible proprio m’a refroidi.

CHAPITRE IX

Deux gazelles en chaleur

Soirée à quatre, au Bilboquet dans le quartier de la Luquette. D’abord, Aline. Blonde, cheveux courts, yeux bleus sévères. Pas mal, un peu garçonne. Superbe poitrine. Silhouette robuste, avec un charme particulier, une façon impertinente, luxurieuse, d’envelopper et de séduire.

Sa copine Paula, elle, est coquette. Brune, frisée, presque crépue, elle est maquillée à ravir. Une souris. Bien que très blanche de peau, elle a quelque chose d’arabe. Une métisse. Contrairement à Aline, elle dégage une impression de langueur. Son cul rond est mœlleux. Elle sait le mettre en valeur dans son fuseau noir moulant. Elle porte de grandes bottes qui lui donnent l’air d’un gracieux insecte. Elle est nue sous son pull à col roulé. Ses seins s’agitent, caressés par la douceur de la laine. On distingue nettement leurs pointes dressées.

La perversité réunit les deux filles. Elles ne cachent pas leur penchant pour les jeux du plaisir. A côté d’elles, notre jeune copain, Yann, un grand blondinet tout mince, paraît coincé. Tout en déconnant, Aline lui caresse la nuque, tandis que Paula le laisse caresser sa cuisse. Minuit sonne au clocher de Sainte-Marthe ; le Bilboquet va fermer. Le patron, pressé d’aller se coucher, ne prend pas de gants pour nous mettre dehors.

Avec des moues d’indignation, nous nous retrouvons sur le trottoir. Les filles ont une idée derrière la tête. Elles nous proposent « l’after », chez elles, où il doit bien rester un fond de bouteille.

A leur image, la piaule est des plus douillettes. Bien chauffée, tapis, moquette. Pas de luxe, mais un désordre tranquille. Nous sommes chez de bonnes vivantes. Yann et moi nous installons comme pachas en harem. Aline n’y va pas par quatre chemins. Elle revient de la cuisine avec verres et bouteilles. Elle s’est mise à l’aise. Sous son grand T-shirt blanc, elle est nue, sauf sa culotte blanche, soyeuse, bordée de bleu ciel, qui bouffe entre ses belles fesses musclées. Elle promène son derrière devant nos yeux, sous nos nez qui reniflent le parfum tenace de son entrejambe.

Sa poitrine généreuse roule avec tumulte sous le fin tissu. L’alcool aidant, nos plaisanteries tournent à la débauche. Aline me présente carrément sa vulve bombée, afin que je lui donne un baiser de soumission. Je sens ses lèvres intimes, chaudes et fermes sous la soie de sa culotte, sous le matelas de la toison. La garce frétille. Puis elle attrape la bouteille de whisky, en prétendant que c’est son calibre, et en demandant à Yann s’il en a une de cette taille. Notre copain se décoince. Paula s’occupe de lui avec assiduité. Comme une chatte, elle se pelotonne contre lui.

Avec Aline, nous exécutons un tango, joue contre joue. Yann, lui, s’impose enfin. Il embrasse Paula à pleine bouche. Elle n’attendait que ça. Elle s’abandonne, gonfle sa poitrine, soulève ses reins, écarte ses fines jambes bottées. Difficile d’être plus consentante.

Soudain, j’ai la tête qui tourne. Le verre de trop. En réalité, une idée vient de germer dans mon esprit. Je connais les deux hôtesses et ne me sens pas spécialement en forme pour satisfaire leur gloutonnerie sexuelle. Sous les huées générales, je décide de prendre congé. Aline boude. Elle glisse ma main dans sa culotte, pour me montrer combien elle est chaude. En effet, elle est chaude. Un geyser. Cela suinte entre ses cuisses. Je lui roule un baiser amical. Salut la compagnie. Je me dirige vers la sortie. Je claque la porte.

Mais je suis resté dans la maison. Pendant cinq minutes, pour assurer, je me cache dans un placard. Ensuite, je sors de mon terrier. Mes amis ne font guère de bruit. A pas de loup, je m’approche.

Aline s’est rapidement consolée. Elle a enlevé son T-shirt. Elle fume une cigarette, vautrée dans un fauteuil, en observant les deux autres qui s’échauffent. Négligemment, elle palpe le renflement de sa chatte, les rondeurs de ses nichons. Les pointes caramel se dressent comme un défi. Je commence à avoir des regrets. Dire qu’en ce moment je pourrais être comme un chérubin sur ses genoux en train de téter !

Yann devient audacieux, encouragé par Paula qui le guide. Excitée, elle ôte son pull-over, en se décoiffant. Sa poitrine est nichée dans un soutien en dentelle rouge vif. Sa taille de guêpe est d’autant plus fine que ses hanches sont larges. L’effet est multiplié par le fuseau noir et les bottes. La main fébrile de Yann caresse les doudounes de Paula, qui se tortille d’aise. Elle tire sur un bonnet pour dénuder un sein. Les doigts de Yann tripotent le mamelon d’une longueur et d’un volume étonnants. Paula, les yeux hagards, ouvre une bouche de carpe. Elle adore qu’on la touche. Elle remue les hanches, gémit, exagère. C’est vrai qu’elle a picolé sec. La main du jeune homme descend sur le fruit mûr de sa vulve, bien dessinée et entrouverte sous le fuseau moulant. Un doigt s’immisce dans la fente probablement juteuse. Electrisée, Paula écarte les cuisses de façon désordonnée.

Elle se renverse sur le canapé, en attirant Yann sur son corps. Ils sont en position du missionnaire, mais habillés. Dans son hystérie sexuelle, Paula se contente de ce mime du coït, qui fouette son imagination. Le spectacle agace Aline. Elle se lève, svelte et plantureuse dans sa petite culotte. Elle se dandine vers la fenêtre, l’ouvre pour prendre l’air. Elle étire ses bras grassouillets derrière sa tête, exposant sa lourde poitrine au souffle glacé de la nuit. Sous la caresse brutale, son corps se tend. Ses seins frémissent.

— T’es pas un peu folle ! rugit Paula. Tu te prends pour un ours blanc !

C’est vrai qu’elle est folle, Aline. Elle aime le froid sur sa peau nue. Elle referme la fenêtre, revient vers les deux enlacés. La bouffée de fraîcheur l’a stimulée. A son œil, je devine qu’elle a décidé de transformer le duo en trio.

Elle s’agenouille au pied du canapé.Tranquillement, comme une maman, elle entreprend de déshabiller Paula. Elle défait les lacets des bottes noires qu’elle arrache l’une après l’autre. Les chaussettes glissent sur les chevilles. Paula, impatiente, soulève ses fesses. Aline en profite pour saisir l’élastique du fuseau. La brune se retrouve jambes nues. Sa culotte est assortie à son soutien : rouge, dentelle, hyper-sexy. Cela va bien avec les cheveux noirs et la peau blanche. Aline admire sa compagne, à quatre pattes.

Entre ses cuisses sportives, la vulve de Paula forme une banane, une belle banane charnue qui distend la miniculotte blanche. Yann pétrit sa conquête avec délectation. Il mordille ses joues, sa bouche, son cou, sa gorge. Il touche tout à la fois, les jambes, les fesses, les flancs, les seins, les épaules. Elle sourit, émue. Yann plaque sa main sur la culotte rouge. Il empoigne la chatte ouverte. Elle est si mouillée que le tissu est imbibé, et que Yann, encore novice, est stupéfait.

Connaissant sa copine, Aline intervient. Elle se fait metteuse en scène. Elle ordonne à Yann de se mettre nu. Ecarlate, échevelé, il obéit. Il range ses habits sur une chaise. Les deux autres l’observent avec des regards en coin et des mimiques complices.

Etalée sur son canapé, Paula fume une cigarette. Aline éteint la lumière. Elle ne laisse qu’une lampe discrète, qui diffuse une clarté bleutée. Mes amis ont la peau phosphorescente. Les filles se calment. Le désir les rend sérieuses. Dans leur mollesse, je perçois une grande excitation. Aline met du blues. Paula retire son soutien-gorge et baisse les yeux sur ses seins libérés. Elle titille ses gros mamelons, quasi noirs sous cette lumière. Ses cuisses étant largement écartées, je distingue, sous sa culotte trempée, la présence de la vulve visqueuse. Yann revient dans la scène, bras ballants, un peu honteux. Nu et plutôt maigrichon. Il est pourvu d’une longue bite assez fine, qui pend. Il bande un peu, mais les filles s’attendaient à mieux. C’est l’émotion, le trac. L’alcool aussi.

Paula joue les offensées en croisant les bras et en serrant les cuisses. Aline s’indigne et déclare qu’elle va arranger ça sur-le-champ. La trique timide ne fait qu’ajouter à leur excitation. Aline enlace Yann, très vamp. Elle l’embrasse en lui caressant les fesses. De l’autre main, elle saisit la longue saucisse, la cajole, l’enveloppe, la branle en dénudant le gland. L’effet est immédiat. Le bâton grossit dans sa paume et se dresse contre son ventre. Elle colle ses seins au torse du garçon.

Les deux louves sont alléchées par le membre. Aline entraîne Yann sur le canapé. Elles se comprennent et savent ce qu’elles veulent. Paula s’enfonce dans son fauteuil, en fermant les yeux. Aline propose à Yann de l’enjamber, à genoux sur le canapé, et de lui faire face.

La bouche en cœur, Paula fait connaissance avec le gland, le goûte du bout des lèvres. Elle ne maintient pas le manche qui se tient bien raide. Elle dorlote la peau des bourses, pince les testicules. Elle avale le gland, le recrache, le mordille, le déguste. Yann, qui n’a probablement jamais connu de telles sensations, contracte ses muscles en se tenant au dossier du canapé.

Aline, en voyeuse, n’en perd pas une miette. Elle se penche, se décale, les contourne pour mieux voir. Elle craque, s’agenouille. Sa tête blonde est à hauteur du derrière frémissant de Yann. Elle ne peut s’empêcher de toucher, d’embrasser. A son tour, elle joue avec les couilles. Yann, sous le prélude à quatre mains avec bouche, vit un grand moment.

Aline, revenant à ses moutons, s’occupe de son véritable amour : Paula. Elle saisit ses tout petits pieds et les cale sur les coussins du canapé, afin que l’écartement des cuisses soit maximal. L’entrejambe de la poupée, au milieu, est gonflé, humide, sous la culotte rouge.

A deux doigts, Aline cherche et trouve le bouton de sa copine dans les plis de la culotte et des chairs intimes. Paula glousse en avalant le gland du garçon. Elle étreint la longue verge à deux mains, la triture lubriquement. Aline plonge sa tête entre ses cuisses, pour la sucer. Sournoisement, elle ne se sert que du bout de sa langue. Après quelques passages appuyés sur la culotte, du pubis à l’anus, la langue fouisseuse se crée un chemin sous la dentelle rouge. Paula gémit, la bouche pleine de la queue.

La langue ouvre sa fente avec une agréable efficacité. Paula écarte les cuisses dans la mesure du possible. Elle se laisse envahir. Le gland de Yann cogne le fond de sa gorge. La langue d’Aline la rend folle. Elle tire sa culotte sur le côté pour mettre sa vulve à l’air. Paula a une drôle de chatte. Son pubis est décoré d’une toison fine et noire. Le reste, jusqu’au coccyx, est méticuleusement rasé et entretenu. Ses babines courtes, dans des tons orangés, semblent les deux moitiés d’un gros abricot. A l’aide de ses pouces, Aline ouvre le fruit bien mûr. L’intérieur est d’un rose vif tout brillant. Les petites lèvres forment un papillon de chair englué.

Aline le lèche, le savoure, et Paula arrache sa culotte. Aline contient la frénésie de sa copine, la maintient par les chevilles, lui donne de grands coups de langue. Elle lui fouille aussi la raie des fesses, cherche à s’insinuer dans l’anus qui paraît violet sous la clarté diffuse. Paula mouille comme une fontaine. Son ventre est secoué de spasmes.

Aline décide elle aussi de jouir. Sa main disparaît dans sa culotte blanche. Sa croupe est parcourue d’un frisson qui fait trembler ses muscles et ses seins aplatis sur le canapé. Ses fesses se contractent. Elle rejoint les autres dans la jouissance. Tout le monde décolle en même temps. Aline aspire gloutonnement le clitoris de Paula, encouragée par sa copine qui lui dit :

— Vas-y, ma chérie. Décharge dans ma bouche. Crache !

De toute façon, elle ne pouvait plus se retenir. Elle suce Yann avec des mouvements de tête, sa main gauche branlant la bite, sa main droite disparaissant entre les fesses du garçon. Elle lui plante son majeur dans le cul, pour lui faire plaisir, mais surtout parce qu’elle aime ça. Ce que voyant, Aline en fait de même avec le sien. La rondelle violette éclate souplement. Yann, stupéfait, éjacule en criant comme un enfant. Il emplit la bouche de Paula de son sperme. Cela dégouline sur le menton de la brune, sur ses seins. La musique s’achève. Je les entends haleter, souffler, avec des rires étranges et des mots insensés.

Aline est la plus prompte à se remettre. Son orgasme, loin de l’avoir satisfaite, lui a mis le feu. Elle s’occupe. Elle va derrière le canapé armée d’un rouleau de sopalin. Elle nettoie la poitrine souillée de Paula. Cette dernière, reconnaissante, balbutiante, enlace son amoureuse. Sa main libre caresse la nuque de Yann écroulé sur le flanc, dans une posture impudique.

Aline met de la musique pour réveiller tout ça. Un verre de coca. Elle ôte sa culotte, ramasse celle de Paula, les jettent en boule dans la corbeille à linge sale, juste devant moi, qui me suis enveloppé dans un rideau. Ses fesses musclées, bien rebondies, bien serrées, créent une longue raie qui se termine haut sur les reins. Sa chatte blonde est luxuriante : des cheveux longs et fins, emmêlés dans une drôle de coiffure.

Lorsqu’elle revient, c’est pour tomber sur les deux autres qui ont remis ça sans l’attendre. Etroitement enlacés, ils s’embrassent avec fougue. Aline pose ses mains sur ses hanches dans une attitude de réprobation. Ils font semblant de ne pas la voir.

— Viens… viens… viens ! murmure Paula à l’intention du garçon.

La longue queue de Yann, à nouveau raide, cogne les cuisses blanches de Paula. Aline voit le gland congestionné s’immiscer entre les lamelles roses de sa copine. Paula écarte une cuisse. Yann se laisse couler en elle. Son sexe disparaît, aspiré par la vulve. Les nymphes dodues s’ouvrent comme une fleur rouge. Paula pousse un cri en empoignant les fesses de Yann. Langue dehors, elle cherche sa bouche, tout en donnant des coups de reins nerveux, pour s’embrocher elle-même. Son regard voilé en dit long : elle aime.

D’une voix hésitante, Aline attire l’attention sur sa personne :

— Vous êtes bien mignons mais on pourrait jouer à autre chose !

Sur ce, elle avance vers eux. Elle donne une tape retentissante sur les fesses agitées de Yann, qui gémit comme une fille. Désagréablement surpris, il se retire de Paula, avec des yeux ronds. Il n’a pas le temps de se rebiffer. Aline le prend par la nuque et se baisse pour lui rouler un baiser. Docile, il se laisse gentiment manipuler. Aline, se redressant, maintient la tête du garçon entre ses lourdes mamelles, sur son ventre, puis dans la moiteur poivrée de sa touffe luxuriante, sous le regard désappointé de son amie. Elle incite le jeune mâle à goûter à sa chatte.

Le garçon s’assied pour être plus à l’aise. Il fourre sa langue entre les deux escalopes boursouflées d’Aline, qui écarte ses cuisses. Avec ses doigts, elle tire sur ses grandes lèvres pour mettre à nu ses parties juteuses. Yann lape les chairs secrètes avec application, étendant les bras pour pétrir les seins. Elle donne des coups de hanches lubriques, en bégayant des conseils :

— Plus haut… plus bas… oui… oui… suce !

Paula, amusée, constate que son étalon bande ferme. Elle s’empare de la bite encore luisante de sa propre mouillure, et la branle en n’omettant pas de dorloter les bourses. Yann bouffe le con d’Aline avec un surcroît de ferveur, lui caresse le cul. Sa main libre retrouve la vulve épanouie de Paula, qui commençait à se doigter toute seule.

Aline se trémousse, entamant une danse de possédée. Ses doudounes tremblent et s’entrechoquent. Elle pleure. Elle ne sait plus que faire de ses mains. Alors, elle tire les cheveux de Yann, se griffe les épaules et les hanches, meurtrit ses mamelons, elle tiraille ses lèvres pubiennes, ouvre ses fesses pour toucher son anus, le perfore. Une véritable hystérie !

— Oh putain, je jouis ! Je jouis !

Yann lui tient les fesses comme un calice, et boit le velouté qu’elle sécrète en abondance. La main de Paula accomplissant son œuvre sur sa verge, il éjacule en grognant. Paula recueille le bouillon blanc dans sa paume, sauf une fine giclée qui va dans la moquette. Elle presse le manche, enveloppe le gland huileux, pour le faire cracher davantage, mais aussi pour sentir passer la sève sous pression dans le tube. La sensation, la vision la portent au comble du ravissement. Elle en jouit. Un vif orgasme, en contemplant la bite crachant dans sa main crispée. Il faut dire que Yann lui titillait le bouton depuis un moment, et qu’à la fin, il a fourré quatre doigts dans son vagin. Délicieusement emplie, Paula jouit avec sagesse, en se tortillant à peine, en baisant le cou de l’invité. Ses nichons sont pris d’une douce tremblote. Dans la clarté bleutée, la peau phosphorescente des trois acteurs semble parcourue du même frisson, de la même chaleur. Deux gazelles en chaleur et un jouvenceau polisson !

Yann s’écroule entre les cuisses des poupées. Paula déplie mollement son corps endolori. Elle gémit doucement, en caressant les fesses des autres. Aline, attendrie, allume une cigarette en s’enveloppant dans une couverture. Cette fois, mes amis sont au bout du rouleau. Ils s’endorment pêle-mêle comme une portée de chatons.

Je pars dans le petit matin, en marchant derrière ma bite. Ma copine dort nue, étalée sur le dos au milieu du lit. Pour me coucher, je suis bien forcé de me coller à elle. Mais je bande si dur que le contact du corps étranger d’une rigidité de matraque la réveille. Elle marmonne :

— Où as-tu encore été traîner, cette nuit ?

Comme je me prépare à lui raconter ma soirée en détail, elle m’attire sur elle.

— Raconte en baisant, ça va me faire revenir… et venir…

CHAPITRE X

La fille en vert

Un vendredi soir, à deux heures du matin, je traîne dans une boîte branchée rock, le Kief-Rabbit au Lavandou. Je suis bien dans mon fauteuil avec ma bouteille de gin. La sono hurle. Des fantômes s’agitent sur la piste de danse. Je suis sur le point de partir quand une fille extraordinare descend les marches. Tout, en elle, attire immédiatement l’attention, le déhanchement, le sourire, le regard… Elle laisse son long manteau noir dans les bras du portier. Sa tenue verte la moule du cou aux chevilles. Le coton élastique lui fait une seconde peau. Elle est comme nue, et charnue des hanches et des fesses. Ses seins roulent, bien visibles sous le tissu. Elle est couverte, mais on voit tout. Sous le pantalon, on devine la culotte claire, très échancrée. Ses longs cheveux châtains sont relevés par un bandeau vert. Aux pieds, d’élégantes chaussures pointues, vertes aussi. Ses yeux noisette brillent. C’est une baiseuse, elle ne s’en cache pas. Sa vulve forme une bosse provocante, qu’on voit vivre.

Elle se dirige vers le bar en esquissant quelques pas de danse. Elle connaît le serveur, qui lui sort sa bouteille personnelle. Elle va voir le D.J. avec un sourire. Sans un mot, elle l’embrasse à pleine bouche.

Elle se jette sur la piste de danse, s’éclate. C’est un spectacle. Un cercle s’est formé autour d’elle. Elle donne d’indécents coups de hanches, fait des gestes incongrus avec les bras, la tête. Elle bouge la croupe de façon très explicite. Les lumières syncopées la découpent, la multiplient, la déshabillent. Elle n’arrête pas, son corps semble bouillir. La sueur le fait briller, j’imagine la moiteur de ses zones intimes. Ses aisselles sont trempées. Elle agite le cul, taquine et branche ses voisins de danse. Le D.J. lui met ses morceaux préférés. Lui aussi l’observe. Elle se dépense durant une bonne heure.

Je me décide à la rejoindre et commence à me démener. Nous dansons. Elle me fait des clins d’œil, me donne des coups de hanches, me tire la langue. Pour le coup, je sens vraiment son odeur. Fin du morceau. Je regagne mon fauteuil. Epuisée, chancelante, elle fait un break. Elle se déhanche vers le comptoir où elle noie son bourbon dans du jus d’orange. D’un signe amical, elle m’invite. Juchés sur nos tabourets, nous trinquons. Une heure passe. Nous bavardons. Surtout elle. Je la fais parler. Elle bafouille. Sa bouche pulpeuse m’envoûte. Ses sourires, ses moues, ses joues, ses regards noyés. Elle n’hésite pas à me raconter des trucs très osés.

Par exemple qu’elle est excitée et veut baiser avec le D.J. C’est un grand garçon, un Black plutôt clair, d’origine brésilienne. C’est aussi le gérant de la boîte. Elle m’apprend que c’est un super coup. J’en suis ravi pour elle. Nous sommes très près l’un de l’autre. Une familiarité s’est installée entre nous. Elle pose sa main sur ma cuisse. Elle m’allume, mais je sais qu’elle a envie de l’autre. Elle lance des œillades en direction du Brésilien qui passe un vieux Pink Floyd pour clore la soirée. Cinq heures. On ferme. J’attends que tout le monde évacue, en buvant un dernier coup avec la fille. Nous nous serrons la main. Je les laisse à leurs affaires.

Tout en remontant l’escalier, je me dis que je ne vais pas partir comme ça. Un placard, dans les vestiaires. Je m’y blottis. Le Brésilien ferme la porte. Il redescend. Silence. Je sors de mon trou. Je redescends, moi aussi, à pas de loup. J’arrive pile.

Tandis que le Brésilien passe un coup d’éponge sur le comptoir, la fille se colle à lui par-derrière, en lui serrant les hanches. Elle mordille ses muscles du dos qui dépassent du marcel blanc hypermoulant. Il se laisse faire avec le sourire. Elle ne se gêne pas : les fesses, les couilles, la queue. Ses mains s’affolent sur le jean. Elle frotte sa chatte contre sa cuisse, écrase ses seins sur ses flancs. Il daigne se retourner. Elle l’enlace. Elle ouvre grand la bouche pour le manger à coups de langue. C’est un assaut de nymphomane. Il lui attrape les fesses, commence à montrer des signes d’appétit. Elle ondule comme un reptile autour du grand corps du garçon, luisant dans la clarté bleue.

Ils sont seuls. La boîte est à eux. La voilà qui pose ses mains sur la ceinture du D.J., l’attire sur la piste de danse, le plaque contre un pilier-miroir. Rapidement, elle défait la ceinture. L’excitation lui donne un air sérieux. Elle descend la braguette, dégage la queue bronzée qui bande. La pointe du membre cogne sous sa poitrine. Elle s’agenouille. Ses fesses tremblent. Elle décalotte le gland violacé, l’examine avec satisfaction. Après trois coups de langue, elle l’engloutit fiévreusement. Elle suce comme une affamée. Elle s’aide de ses mains, tantôt tenant les fesses musclées, tantôt les cuisses, tantôt les couilles. Avec des mouvements souples, elle branle le manche d’ébène, d’une main, tandis que l’autre s’immisce sous les couilles, dans la raie des fesses. Elle veut le faire cracher. Sans doute une habitude entre eux : d’abord, une éjaculation dans la gorge.

Le Brésilien rejette la tête en arrière au moment de tout lâcher. Elle avale goulûment, en gémissant, et en plongeant sa main entre les fesses du type. Elle lui plante son majeur dans le cul, pour qu’il jouisse plus fort, plus longtemps. Le Brésilien chancelle. Elle avale tout.

Elle se relève toute contente et se dirige vers le bar. Bourbon sec. Elle est rouge de volupté. Cela va bien avec son uniforme vert. Ils fument une cigarette. Je devine que ce n’est pas fini.

Elle lui demande de mettre de la musique en sourdine, rien que pour eux. Elle esquisse un pas de danse sur la piste, cigarette au bec, et s’appuie au pilier central, bras en l’air, paumes à plat.

C’est la danse de la femelle qui attire le mâle. Elle colle sa joue contre le miroir. Le garçon revigoré s’approche. Il lui pose les mains sur les hanches. Elle s’arc-boute, se prépare, se penche. Il attrape l’élastique du pantalon, tire vers le bas, mettant à l’air les fesses pâles qui frémissent. Il baisse aussi la culotte, juste ce qu’il faut. Il admire le cul, le caresse et le palpe. Il écarte les fesses. L’anus s’épanouit en large corolle brun clair. Les lèvres pubiennes, comprimées entre les cuisses, se gonflent. Le vagin est comme une grande bouche qui ne demande qu’à s’ouvrir. Le garçon sort son engin. Avec ses pouces, il écarte les babines grasses. Elle a des tremblements dans les reins.

Malgré la musique, j’entends le râle de la fille quand le garçon plante son pénis d’un seul coup. Un soubresaut les secoue dans un spasme commun. Mais voilà qu’un coup de sonnette les sépare. Elle se rhabille. Il s’agit d’un compatriote de l’étalon brésilien. Un brun frisé. Elle le connaît. En guise de bonjour, il lui met la main au cul. Les deux hommes parlent en picolant. La fille se dandine sur son tabouret.

— Allez, les mecs, occupez-vous de moi !

Et elle gagne la piste de danse, enlevant le haut de sa combi verte. Son torse apparaît. Elle fait glisser le vêtement, qu’elle jette sur la tête frisée du copain qui la mate. Ses seins sont des obus souples, dont la blancheur se veine de mauve sous le néon bleu. Mains sur les hanches, elle mime une danse du ventre. Sa peau brille, sa bouche et ses aréoles font trois points roses, ses tétines saillent. L’élastique du fuseau serre le gras des hanches larges, provoquant des renflements. Son sexe intimement moulé semble nu.

Le D.J., après avoir dit un mot à l’oreille de son copain, s’avance vers l’impudique. Il joue un rôle pour lui faire plaisir. Elle doit aimer qu’on la domine. L’invité se jette dans un fauteuil, attentif, la bave aux lèvres. Le D.J. entraîne la sirène devant lui. Sans un mot, obéissante comme une enfant punie, elle se déshabille, en prenant soin de mettre son corps en valeur.

Elle enlève tout. Même son bandeau vert. D’entre les globes opulents de ses fesses moites, elle extirpe sa miniculotte toute trempée, la foule sous ses chaussures vertes. La voilà nue. Son cul est particulièrement rebondi. Sa vulve est rasée, sauf un discret triangle de poils bruns. Ses grosses lèvres font un paquet charnu.

Sans fioritures, le D.J. plante son index dans la fente visqueuse. Elle a un mouvement convulsif des reins. Elle ouvre de grands yeux. Elle écarte les cuisses, se cambre, bras croisés derrière la tête. Ses seins se tendent et se gonflent. La main curieuse explore l’entrejambe brûlant, sans délicatesse, parcourt la raie des fesses, glisse entre les lèvres pendantes, s’empare du clitoris. Puis, la main souillée remonte sur le ventre, vient beurrer la pointe des nichons.

Sur ce, le Black frisé, jusque-là spectateur, se décide à devenir acteur. Il se colle à la fille par-derrière, lui palpe la poitrine. Elle tourne la tête pour pouvoir l’embrasser, rejette ses bras en arrière pour faire saillir ses mamelles. La musique a cessé et j’entends sa respiration ponctuée de gémissements.

Prise entre deux feux, elle ondule comme une couleuvre. Sa salive, sa mouille, sa sueur la font étinceler. Le D.J. la titille si bien que sa vulve s’épanouit comme une grosse fleur. Il pince les épais lambeaux des nymphes, foncées, presque noires dans la lumière.

Le copain frisé retourne dans son fauteuil, en entraînant les deux autres. Ils vont se faire une scène-maison, un truc qu’ils connaissent. Elle se donne au jeu. Avec élégance, elle s’agenouille. Ses fesses reposent sur les semelles de ses chaussures vertes. Elle se penche, lestée de ses mœlleuses doudounes dont les pointes s’aplatissent sur les genoux du copain. Docile et appliquée, ses cheveux défaits coulant sur ses épaules, elle débraguette le frisé. Elle décalotte le gland trapu, l’avale cul-sec. Le type pousse un râle d’aise. Elle invite le D.J. à s’occuper de sa croupe, écarte largement les genoux. Sa chatte ouverte s’offre, et l’orifice anal est exhibé, tout saillant et visqueux.

Le D.J. s’agenouille face au cul de la fille. Il sort son engin long et raide. Elle écarte les bras et les cuisses, tend les reins. Sa tête s’agite en va-et-vient le long de la queue du frisé. Elle gémit des prières, la bouche pleine, les flancs parcourus de frissons. Le D.J. la prend par les fesses, et sa queue s’engouffre dans le vagin élargi. Elle s’affaisse comme un animal blessé. Ses seins s’écrasent sur les cuisses du frisé, dont elle avale les couilles. Le membre du D.J. lui martèle la chatte, qui se distend.

La fille s’emballe, emporte tout dans son élan. Elle s’occupe de la bite du frisé, en experte, pour la faire cracher. Le copain se soulève, tâte les nichons qui tanguent sur ses cuisses. Le D.J. amplifie ses coups de reins. Défoncée, la fille hurle, malgré la grosse tige qui emplit sa bouche. Le frisé décharge copieusement. Elle avale en partie. Le reste inonde son menton. Le D.J. se vide en soubresauts nerveux. Quant à elle, elle décolle, explose, meurt de jouissance. Son ventre palpite. En pleurant des mots inarticulés, elle jouit longtemps.

Tous trois prennent un moment pour se remettre et se désunir. Les garçons prodiguent caresses, baisers et mots tendres. Ils prennent un dernier verre. La fille se rhabille mollement, avec des grimaces de fatigue. Elle examine sa culotte mouillée et décide de ne pas la remettre. Elle redevient la star en vert des pieds au cou. Elle ne danse plus, ne rit plus. Elle est ailleurs, dans son monde, droguée par trop d’émotions.

Je me sauve. Dehors, il fait grand jour. Il est déjà huit heures du matin. Après un café-croissants, je reprends la voiture et appelle Sandra sur mon portable. Elle était inquiète. Je la trouve allongée sur son lit, occupée à écouter du classique pour calmer ses impatiences en attendant mon retour et mes récits. Sans un mot, je mets de la musique brésilienne et la rejoins sur le lit, où je l’oblige à danser debout. Je la déshabille, dirige à deux mains les mouvements de son cul, dont j’accentue la lascivité. Elle le fait bien, la salope ! N’y tenant plus, je la plaque contre la cloison et la baise par-derrière.

Sandra ne connaît pas le Kief-Rabbit et n’a rien contre les D.J. brésiliens. Je me tâte : ne serait-il pas risqué pour moi de l’amener là-bas ?

CHAPITRE XI

Petite extase volee

L’hiver sur la Côte est en principe la morte saison des voyeurs. Les étrangères sont reparties ; on a rentré les terrasses des cafés et rangé les maillots de bain. Mais il ne faut pas croire qu’il ne se passe plus rien dehors, même la nuit quand il pleut et vente.

Fatigué d’écrire depuis des heures, je meurs de soif et le frigidaire est presque vide. Il faut que je sorte acheter des boîtes de bière à l’épicerie de nuit. Deux heures du matin. Je file le long des murs. Je remplis mon sac dans le magasin, je reviens dare-dare, et c’est là que je tombe sur eux.

Un couple de jeunes. Ils marchent côte à côte, bras dessus bras dessous. Ils flânent. Deux amoureux. Ils ont de grands manteaux noirs et leurs haleines font des volutes blanches. Ils doivent rentrer du cinéma ou d’une soirée. Ils n’ont pas plus de dix-huit ans. Il la raccompagne chez elle.

Je m’envoie une bière sur le trottoir. Une cigarette, et je me mets à suivre. Ils s’arrêtent devant une belle maison avec un jardin. Elle est arrivée chez elle, chez ses parents. Il est tard mais ils ne veulent pas se quitter.

Lui, c’est un jeune gars, grand, mince. Ses oreilles décollées lui donnent un air sympathique. Elle, c’est une jolie brune, aux cheveux longs et fins. Je ne peux juger que son visage. Très mignon. Yeux de biche, nez droit, bouche sensuelle. Son corps reste un mystère sous le manteau qui lui tombe à mi-cuisses. Elle porte un jean noir, et de hautes bottes souples. Ils s’embrassent devant la porte. Elle est inquiète. Elle épie les volets fermés de sa maison. Elle ne veut pas qu’on les voit. Surtout ses parents. Mais elle ne veut pas abandonner son copain.

Elle se décide. Elle ouvre la grande porte. Elle entraîne le garçon dans le jardin en marchant comme une Sioux.

— Cinq minutes, chuchote-t-elle.

La porte est refermée. Je réfléchis. Je cherche le moyen le plus sûr pour observer. Une cigarette, et je trouve. Je passe par-dessus l’imposante clôture en fer forgé. Je suis dans le jardin. Je déniche les amoureux dans une allée sombre, à droite de la demeure bourgeoise, à l’abri du vent et des regards. Pas des miens. Il fait froid, mais la curiosité me réchauffe. Je sais aussi que la demoiselle ne va pas s’éterniser : crainte d’être surprise, température glaciale, mais aussi pudeur.

Ils ne se connaissent pas depuis longtemps. Ils flirtent. A leur comportement, je devine qu’ils n’ont pas dépassé le stade des baisers. Je me glisse entre deux grosses poubelles, à cinq mètres à peine. Je suis invisible, et eux très occupés.

Il se penche comme pour la protéger. Elle lui caresse la nuque. Elle ouvre grand la bouche, et parfois les yeux, pour contempler sa conquête. Elle est adossée au mur. J’imagine qu’elle aimerait bien l’avoir dans son lit, là-haut, dans sa chambre de jeune fille, bien au chaud. Mais c’est impossible. Aussi déguste-t-elle le long baiser romantique, en se pressant contre le corps de celui qui la rend toute chose. Elle se promet, elle se donne. Un jour, ils feront l’amour. Elle le lui dit, entre deux tours de langue. Pour l’instant, il faut rester sage.

Mais le garçon, la sentant plus chaude que d’habitude, devient entreprenant. Ses mains se déplacent sur le manteau de la poupée. Il cherche la chaleur et les rondeurs sous l’épais tissu. Lorsqu’elle n’embrasse pas, elle sourit, et ses joues s’arrondissent. Ils ne font aucun bruit. J’entends leurs respirations, leurs murmures, malgré le bruissement dans les arbres. Parfois une voiture les éclaire. Il lui pose ses mains sur la poitrine, défait les boutons du manteau. Ils se regardent, front contre front. Elle se laisse faire. L’inquiétude et l’envie passent tour à tour dans ses yeux. Le manteau est ouvert. Elle porte un gros pull foncé, ainsi qu’un fichu enroulé autour du cou. Il la saisit par la taille, heureux de sentir ses formes. Leur baiser reprend, plus voluptueux.

Je la sens chancelante dans ses bottes noires. Il se décale pour explorer de la main gauche. Elle comprend et se prête au jeu. La main baladeuse caresse son visage, son cou, dénoue son fichu et palpe la poitrine haletante par-dessus le pull. Une paire honorable, que le garçon fait rouler dans sa main. Elle ferme les yeux. Les bras le long du corps, elle se laisse tripoter, subjuguée.

Elle ne fait rien pour inciter son compagnon à aller plus loin. Elle n’ose pas, mais elle n’attend que ça. Il doit sentir les chaudes vibrations. Sa main descend entre les cuisses à peine écartées, remonte sous le pull, s’arrête un instant sur le renflement de la chatte, que j’imagine gonflée, bouillante, sous le jean. Elle ne peut réprimer une plainte, ni un mouvement des reins. Trop d’émotion. La main continue son chemin sous le pull, glisse sur le ventre, revient vers les seins.

Il lui pétrit les seins avec précaution. Sa main s’immobilise sous le pull, caressante, oppressante. Je remarque qu’elle tend sa poitrine, discrètement. Elle se livre, lève les bras et met les mains derrière la tête, dans sa foisonnante chevelure. Cela veut dire : « touche-moi », « fais de moi ce que tu veux ». Parallèlement, elle écarte les jambes. Ses hautes bottes noires glissent à cinquante centimètres l’une de l’autre. L’innocente jeune fille se métamorphose. Le désir éveille en elle les gestes ancestraux de parade amoureuse. La timide brune, en cette nuit d’hiver tourmentée, devient une femelle languissante, exigeante, perverse.

Echauffé, le garçon s’emballe. Sa main s’énerve sous le pull-over, se bat avec les sous-vêtements pour atteindre la tiédeur des seins nus. Elle tourne la tête sur le côté, avec des grimaces de bonheur. La main dévastatrice descend sur son bas-ventre, s’attaque à la ceinture du jean. Elle ouvre les yeux, prise d’angoisse, puis les referme, avec un soupir de voluptueuse résignation. A la seule idée que son copain va explorer son entrejambe, va découvrir ses parties secrètes, va toucher sa vulve, elle est paniquée.

Maladroit, le gars fait n’importe quoi avec la ceinture. Rires forcés. Ils s’évitent du regard. Elle hésite puis se décide à venir à son secours. Ses mains se posent sur son jean. En trois mouvements, le travail est fait, la ceinture domptée, la braguette ouverte. La voie est libre. Elle vient d’accomplir une action d’audace, qui lui donne de l’assurance. Avec autorité, elle reprend sa position, cuisses écartées, bras derrière la tête, corps offert. Une moue sérieuse déforme sa bouche charnue. La main du garçon se plaque entre ses jambes. Elle donne un coup de hanches. Elle n’a que trop attendu. Excitée, elle veut jouir.

La main du jeune homme remonte sous le pull et se fraye un passage dans la braguette ouverte. Elle glisse sous la culotte et se positionne sur la vulve. Le gars marque un moment d’hésitation. Il est surpris. La garce doit être trempée. Elle sourit pour elle-même, à la fois honteuse et fière. La main commence à malaxer ses chairs gluantes, les doigts visitent sa fente, s’affairent sur son bouton, entrent dans son vagin. J’entends ses longs « aaahh » silencieux, de moins en moins longs et de moins en moins silencieux. Elle frotte son dos contre le mur, de bas en haut, en donnant des coups de hanches discrets au début, puis de plus en plus lubriques.

Le garçon la branle. Elle commence à jouir. L’orgasme l’enlaidit. Son visage se tord de souffrance. Elle écarte encore les cuisses, en pliant les genoux comme si elle voulait s’accroupir. Ses hurlements étouffés fusent entre ses dents serrées. Elle ouvre des yeux hagards, larmoyants. Elle enlace le garçon pour lui rouler une pelle. L’orgasme est interminable. La main s’est immobilisée dans sa culotte. Je devine les doigts plantés dans le vagin gluant. Une plainte rauque marque la fin de l’extase. Dans un sursaut, elle se redresse, serre les cuisses et éjecte la main de sa culotte.

Elle est comme en colère. Une honte étrange l’envahit. Elle veut rentrer chez elle, vite. Son corps incendié la fait paniquer. Elle ne pense même pas à se reboutonner. Elle embrasse son copain sèchement, sur la joue. Elle s’en va, trébuche, comme si on l’avait violée. Elle veut sûrement être seule dans sa chambre, dans son lit, pour revivre tout ça.

Elle ferme la porte derrière elle. Il se retrouve dans la rue, idiot. Il embrasse sa main, la renifle. Non, il n’a pas rêvé. Quand même, la salope, le laisser aller se finir tout seul !

Moi qui n’ai pas son âge, j’ai besoin de satisfactions plus concrètes. Au lit, près de ma copine, je descends des bières en la branlant pendant le sommeil. Elle finit par se réveiller, par accepter de boire un coup et, un peu étonnée, de me vider les couilles à la main. Et puis, comme elle est bien réveillée, au milieu de la nuit, je lui demande de me raconter sa première histoire d’amour.

Elle s’exécute volontiers, la cigarette à la bouche. C’était à Toulon, son immeuble surplombait un terrain de foot, elle était amoureuse du gardien de but de l’équipe des Lions de La Seyne…

Et comme décidément, nous n’avons plus sommeil, elle veut connaître les origines de ma vocation de voyeur. La première vraie scène de cul que j’ai suivie, caché, de bout en bout ? Qu’à cela ne tienne ! Voici le récit de la première expérience de ma carrière. Celle qui a tout déclenché.

CHAPITRE XII

Bizoutage

Je me souviens. J’étais élève de quatrième au lycée Jean Aycard de Hyères. C’était il y a presque vingt ans, au temps des monômes et des bizutages, qui donnaient lieu à divers excès : moqueries, hurlements, enfarinages, jets d’œufs, chants paillards, violence, anarchie, et bien sûr, débordements sexuels. La scène que je vais rapporter s’est passée dans le lycée déserté et dévasté, juste à la veille des grandes vacances.

Je suis occupé à bouquiner dans une salle de cours vide, au quatrième étage, lorsque j’entends crier une fille. Ses appels se rapprochent, ainsi que des bruits de pas précipités. Par un réflexe étrange, je m’enferme dans une armoire. Un large trou de serrure permet de voir dans la salle. On crie, on rie, on se poursuit et on finit par entrer dans la salle.

A la fois amusée et apeurée, une fille essaie de refermer la porte derrière elle. Trop tard. Un petit gros jaillit et roule par terre, au milieu des chaises. Elle s’esclaffe. Deux autres ados rappliquent. Un blond, plutôt beau garçon, l’air voyou, et un brun basané. Leurs regards en disent long sur leurs intentions. Elle recule, s’échappe, avec de grands yeux effrayés. Pourtant, je devine qu’elle aime le jeu. Et puis elle doit les connaître. Probable même qu’elle les a un peu allumés avec ses yeux noisette très clairs, qui luisent. Pour l’instant, elle joue les fillettes farouches et fragiles.

Pas mal, la coquine. Son cul est moulé dans un jean délavé. Les pointes de ses longs cheveux blonds effleurent le haut de ses fesses bombées. Tennis blancs. T-shirt blanc, sous lequel ballottent des seins turbulents. Teint mat, peau dorée. Elle court autour des tables, pour échapper aux assaillants goguenards, qui parviennent à la cerner. Le petit gros désire un baiser. Les deux autres ricanent en prétendant vouloir faire l’amour. Elle pousse des cris de souris. Le petit gros, qui semble le plus jeune, l’attrape par la taille. En se débattant, elle lui allonge une taloche. Les autres sont sidérés. Elle aussi, on dirait.

Le harcèlement se poursuit. Elle est coincée dans un angle. Elle s’abandonne, en fermant les yeux, et en les priant de ne pas lui faire mal. Ils la saisissent par les membres, l’allongent sur un bureau, la maintiennent. Le gros en profite pour l’embrasser sur la bouche. Elle se dégage, en disant qu’elle ne veut pas, pas lui en tout cas.

Le blond, sans brutalité, mais moins faraud qu’avant, soulève le T-shirt, découvrant la poitrine haletante. Les gars fascinés ne sont plus que trois paires d’yeux. Les deux miens sont de la fête. Quant à la fille, elle est rouge de honte. Ses longs cheveux touchent presque le sol. Elle se tortille, essayant de se libérer. Ses seins gigotent, plus volumineux que je les avais imaginés. Leurs pointes relevées, auréolées d’un brun très clair, se terminent par les deux mamelons caramel. Le gros continue à la harceler.

Les autres, amusés, le laissent faire, en maintenant la fille. Il lui donne un bisou mouillé. Elle ne se défend plus. On dirait que sa honte et son désir l’ont paralysée. Les deux gaillards se font des clins d’œil, incitant leur timide copain à en profiter, en lui expliquant qu’elle est à point, qu’elle a envie de lui.

— C’est pas vrai ! C’est pas vrai ! Bande de salopards ! dit-elle sur un ton hésitant.

Si elle le voulait, elle pourrait hurler au secours. Le petit pervers devient audacieux. Il touche un sein, d’une main timide, en observant la réaction sur le visage de la fille. Elle a fermé les yeux. Elle fait la statue, marmonne. Puisqu’elle est prisonnière, qu’on fasse d’elle ce qu’on veut. Elle précise qu’elle se vengera, qu’elle le dira, qu’ils seront sévèrement punis, iront en prison. Mais ses menaces sonnent creux.

Encouragé, le gros se penche et embrasse le téton. Elle piaille. C’est plus un rire qu’une manifestation de répulsion. Ses dents blanches brillent dans sa figure empourprée. Elle prétend que ça lui fait des chatouilles. Il la chatouille davantage, suçotant comme un nourrisson les deux mamelons qui, à son grand étonnement, enflent et durcissent sous sa langue. Quand il retire sa ronde tête, les deux tétines, luisantes de salive, sont dressées. La fille s’en aperçoit et retombe dans une crise de honte. Elle penche la tête sur le côté, résignée, sous les regards lubriques des bizuteurs. Au fond, elle doit être fière. Elle sait bien qu’elle est craquante. La main du petit gros tripote les tétons bandés, caresse délicatement les seins. Elle est solidement maintenue par les deux autres, aux avant-bras et aux genoux. Agacée, ou stimulée, elle bouge les reins, faisant onduler sa croupe et son bas-ventre. Cela n’échappe pas au blond qui pousse son camarade à poursuivre :

— Tu vois, mon gros, maintenant, elle veut que tu lui dorlotes la chatte. Faut tout te dire.

Tenté, mais bouleversé (sans doute n’a-t-il jamais touché de fente), c’est d’une main fébrile qu’il caresse le ventre, pour atteindre le renflement du pubis, tandis qu’elle se débat, accentuant les ondulations de son entrejambe.

— Non, non, c’est dégoûtant ! Vous êtes dégoûtants ! dit-elle, les yeux dans le vide.

Le puceau rondouillard, l’air béat, tripote le sexe de la fille. Elle cesse ses contorsions inutiles. La plupart du temps, c’est le blond qu’elle regarde, avec des yeux implorants. C’est à croire qu’elle préférerait que ce soit lui qui s’occupe d’elle. Cependant, la main du gros trouve la fente intime, comprimée par le jean. Mais le brun, qui s’occupe de tenir les jambes, s’impatiente :

— Le gros, tu es mou ! Tu vas l’endormir. Tiens-lui plutôt la cuisse.

De sa main gauche libérée, il s’occupe à son tour de la vulve. Il montre sa grande expérience, en cachant son trouble par des grimaces machistes. Du reste, il est bien plus adroit et plus efficace que l’autre. Il malaxe la chatte, descend aux fesses, puis remonte et fait pénétrer son doigt dans les replis de la vulve. La fille se trahit, en ouvrant la bouche et fermant les yeux. Elle donne même des coups de reins, discrets mais significatifs. Malgré elle, elle montre qu’elle aime ça. D’ailleurs, la polissonne ne résiste presque plus.

Le petit gros revient aux nichons. Il les palpe franchement, à deux mains, et parfois les baise. Elle ne regimbe plus et sourit. Le brun fait sauter le bouton du jean. Il descend la braguette, et fourre sa main sous la culotte blanche, en forçant un peu, pour repousser la pression du jean assez élastique. Il travaille à l’étroit, mais c’est suffisant. Sa main se déplace sous la culotte humide. C’est invisible, mais je devine. Il inspecte les orifices certainement trempés, plante ses doigts, ou les fait glisser entre les lèvres, pressant trop fort le clitoris.

— Doucement, doucement ! ordonne-t-elle d’une voix changée, plus grave.

Elle attrape son préféré, le blond, par le cou pour lui rouler une pelle. Elle a modifié les règles du jeu. De domptée, elle est devenue dompteuse. Le plaisir a anéanti ses scrupules. Elle se trémousse, se régale, commence à gémir. Le brun cesse ses manipulations. Il a envie de blaguer, ou fait semblant :

— Elle est bien mûre. Tu vas me goûter ça, toi, le gros.

Il attrape le jean, dans les reins de leur copine, et le descend aux chevilles. Il fait de même pour la petite culotte blanche, qui colle à la fente mouillée. Ils contemplent la chatte à la toison luxuriante et frisée, d’un blond plus foncé que les cheveux. La fille se laisse dénuder, vaguement inquiète. Le brun soulève les mollets et maintient les cuisses bien écartées. Le cul et le sexe sont exhibés. Il fait signe au petit gros.

— Tu voulais faire un bisou, vas-y !

Malgré un non de principe, elle reste jambes en l’air et croupe offerte. Elle se réfugie dans les bras du blond, l’embrasse avec passion, tandis qu’il caresse ses seins pointus. Le garçon, face au sexe de fille, reste perplexe. Il hésite. Il finit par céder, ne sachant trop si les autres lui font un cadeau ou se moquent de lui. Il se jette à l’eau. Sa tête ronde se plaque sur l’entrejambe poilu, dont il renifle l’odeur. Comme un chiot, il se met à lécher la vulve, timidement d’abord. Puis il l’explore avec sa langue, tente même une approche de l’anus, mais les fesses fermées, rendent l’opération malaisée. Sa langue essaie en vain de se planter dans le petit trou luisant, en pressant sur le sphincter. Il lèche la raie, comme pour la nettoyer.

Progressivement, sa langue va plus haut, écartant les nymphes. Il découvre les chairs molles, l’entrée du vagin, et, plus haut, émergeant de la touffe soyeuse, le capuchon du clitoris.

Il se sert de ses doigts pour ouvrir le fruit. Au bout du capuchon, le bouton rose est dénudé. Fasciné, le petit gros le happe et le suçote. Haletante, la blondinette ne cache pas qu’elle prend du plaisir. Ses mollets reposent sur le dos de son bienfaiteur ; elle l’enserre, l’attire à elle. Un sourire tremblant éclaire son visage rougi. Elle ouvre la bouche, langue dehors, pour embrasser le vide. Elle a de la peine à maîtriser son corps et agite les reins, si bien que l’autre lui fouille la fente avec la bouche, le nez, et même le menton. Mais il s’acharne sur le bouton, le retrouvant toujours, gros et dur dans sa bouche.

— Arrête, souffle-t-elle, en rentrant le ventre et gonflant la poitrine.

Elle pose ses mains sur ses fesses, pour les griffer. Elle jouit ; j’en ai la conviction, je l’ai déjà fait à des filles. Sa vulve se déverse dans la bouche du garçon. Puis les convulsions de son orgasme se calment. Le brun, qui a suivi le spectacle, jette sa cigarette et fait sortir le petit gros de l’orifice entre les cuisses. Tout barbouillé, son museau étincelle de mouille. La vulve abandonnée bâille mollement, comme une fraîche blessure.

Le brun veut son compte. Le blond est sur ses gardes. La fille balance un revers dans la figure du gros, qui la palpait partout, avec des yeux de fou. Il va s’asseoir, la main sur la joue, cherchant à comprendre.

Le brun chope la fille par les chevilles et se positionne entre ses cuisses. Sans fioritures, il sort sa bite courte et trapue. Il sait qu’il va entrer dans le vagin ouvert, qui n’attend que ça.

Le jeune voyou se fait brutal. D’un coup de majeur, il commence par pénétrer le fourreau anal de la prisonnière, qui hurle de stupeur et de honte, en essayant de se dégager. Le garçon fouille le rectum, la bave aux lèvres, tout en pinçant le clitoris. Elle rue, se tortille, en griffant le dos du blond, à côté. A mon grand étonnement, je l’entends dire :

— Laisse mon cul, prends-moi par-devant !

Je suis sidéré. Elle n’est donc pas vierge ? C’est elle-même, de sa main droite, qui saisit la queue turgescente du brun pour la diriger, sentir sa grosseur, et la planter, bien profond, dans son vagin. Le garçon donne un furieux coup de reins. Elle râle, suffoque. Tout son corps est parcouru d’un tremblement. Ses tennis battent l’une contre l’autre. Ses fesses se contractent.

— C’est bon, roucoule-t-elle.

Le brun se met tranquillement à la ramoner, en lui pétrissant l’intérieur des cuisses. Son pénis écarte les parois souples du vagin. Sous ses airs de matador, le type, en fait, est ému ; sa besogne ne dure guère. Au grand regret de la fille, en trois ou quatre soubresauts, il décharge, en empoignant les fesses.

— Encore, encore ! gémit-elle en agitant le bassin.

Satisfait, le garçon se retire, laissant la petite sur sa faim. Il se dégage de l’étreinte des jambes, donne une tape sur les fesses mouillées. Les cuisses de la fille retombent.

Sa déception est de courte durée. Elle se rabat sur le blond, qui vient de cesser de lui sucer les seins. Ils s’embrassent. Elle lui caresse le dos avec volupté, l’enveloppe de ses membres. Sur la table, entre ses fesses dorées, une tache s’est propagée. Le brun, goguenard, donne une accolade au petit gros :

— Alors, mon gars, tu en as vu de belles, aujourd’hui ! Allez, on est sympa, on va laisser les amoureux. Ils ont des tas de trucs à se dire.

Sur ce, avec force clins d’œil et sourires en coin, les deux compères quittent la salle, pour aller rigoler ailleurs. Je reste avec le couple enlacé. C’est vrai qu’on dirait des amoureux. Seule la vulve nue et dégoulinante montre qu’il vient de se passer quelque chose de peu platonique. Le blond en a marre de cette salle et de cette table. Il trouve un prétexte pour bouger :

— ça manque d’eau tout ça ! Il faut passer à la douche. Allez !

Et il emporte la fille dans ses bras, cul nu. Elle rit ; il la dépose. Radieuse, elle le précède, en bougeant les fesses comme une star.

Je sors de mon armoire. Une douche ? ça m’intéresse. Je file le couple. Leurs rires résonnent dans le bâtiment désert. Les vestiaires. Par terre, éparpillées, les fringues de la petite nympho. Elle n’a pas perdu de temps. Elle s’est mise nue en un tour de main. Ils occupent une douche. Inconscients, ils n’ont pas pris la peine de fermer la porte. Ils sont enlacés sous la douche. Les cheveux blonds de la fille coulent dans son dos, entre ses fesses rebondies. Torse nu, le garçon caresse les seins, les reins, les flancs, le visage. Ils sont trempés. Ils s’embrassent au hasard. Il la plaque contre le mur carrelé, lance sa grande main entre les cuisses, sur la chatte. Elle écarte les jambes, comme pour lui montrer à quel point elle a envie qu’il la doigte. Il ouvre les petites lèvres, titille avec efficacité le gros clitoris saillant.

Malgré le bruit de la douche, j’entends les gémissements suppliants de la garce, qui ondule des reins. Elle saisit la main du gars, la presse sur sa vulve, puis la dirige dans sa fente. Son dos glisse contre la paroi inondée. Elle s’accroupit. Ses mollets et ses cuisses forment des arrondis. Sous sa touffe, ses lèvres bâillent, gonflées et comme irritées. Le garçon s’est agenouillé. De la main gauche, par-derrière, il lui palpe le cul. De la droite, il s’occupe de la moule, qu’elle observe parfois, étonnée. Elle suit la main qui la besogne, les doigts qui la branlent. Elle ferme les yeux, éblouie. D’une main aveugle, elle cherche la bite du garçon, sous le jean trempé. Elle la trouve, dégrafe tout et, en un rien de temps, la fait gicler dans sa paume.

Tout de suite après, les voilà qui se replacent. Il la masturbe. Sa main gauche s’immisce dans la raie des fesses. Je distingue la corolle brune de son anus, qu’il vient mignoter. Parfois, il se penche, pour gober un téton, ce qui plaît beaucoup à la coquine. Elle secoue la longue queue entre ses doigts fins, la palpe, la caresse, la tâte. C’est un gros morceau, qu’elle ne manque pas d’admirer. Soudain, elle pousse un cri plus aigu, plus déchirant. ça y est, elle part. Elle empoigne ses seins. J’ai l’impression qu’elle s’affaisse, qu’elle pisse, que quelque chose va sortir de son ventre. Elle jouit longtemps, par vagues successives.

Le scélérat plante son majeur dans l’anus bien placé. C’est un gros doigt ; elle jouit de plus belle, en le suppliant de cesser. A cause de la pénétration dans le rectum, son orgasme prend une ampleur nouvelle, qui lui arrache des pleurs, et la fait mourir sur ses mollets flageolants. Malgré l’eau qui la trempe, je discerne sa mouille abondante, plus brillante et collante. J’entends la voix enrouée du garçon :

— J’ai l’impression que tu aimes bien par le cul… Moi aussi.

Elle répond par un murmure indistinct, puis ajoute :

— Pourquoi pas après tout, si tu y tiens tant…

Le garçon tient son pénis toujours dressé, qu’il savonne en insistant sur le bout. Alors, péniblement, la blonde se redresse. Sans un mot, elle se met à quatre pattes. Elle étale ses bras, pose sa joue contre les pavés bleus. Elle écarte les cuisses, pour offrir son entrejambe et son entrefesse. Ainsi présentée, sa vulve semble une grosse boule ovale, avec les lèvres charnues entrouvertes sur la fente gluante. Le jet de la douche crépite sur son dos, dégouline sur sa nuque menue. Sa crinière blonde nage dans l’eau claire.

— Va doucement, je t’en prie, on ne me l’a jamais fait.

Le garçon la rassure d’un air important, puis s’agenouille devant la croupe tendue. Il écarte les fesses frémissantes et met en évidence l’anus, sur lequel il étale du savon. Est-ce qu’il va vraiment l’enculer pour de bon ? Je vois la fille arborer un sourire crispé. Ses tétines gonflées effleurent le carrelage. La grosse queue approche de son but. Le gland rose vient buter sur la corolle mauve. Je me demande si la bite va pouvoir entrer. C’est chose faite, pour le gland, en tout cas. La fille crie quelque chose, et le garçon s’abstient d’aller plus loin. A coups de reins énergiques, sur place, il ramone l’entrée du cul, mais s’en tient là. La fille pousse des râles d’agonie. Il la serre solidement aux hanches. Parfois, il se penche et prend les seins, puis va plus bas et la masturbe violemment.

Elle paraît subir tout ce qu’on lui fait dans un état second. J’ai l’impression qu’une sorte d’orgasme permanent, latent, gronde et se réactive sans cesse dans son ventre. Le garçon décharge en la secouant brutalement et en donnant des à-coups sauvages. Son gland tourne dans l’ouverture de l’anus tuméfié, distend les délicates muqueuses, à la limite de la déchirure. Tous deux s’écroulent en restant soudés. L’eau de la douche ruisselle sur leurs membres fourbus. Je les laisse continuer, je m’éloigne… Moi aussi, j’essaierai avec mes copines, mais je pressens des difficultés infinies.

*  *  *

Sandra et moi demeurons silencieux un moment. Derrière les rideaux, le jour se lève. Je tombe de sommeil, mais pas ma confidente que toutes ces histoires ont excitée. Je me souviens que c’est elle, aux premiers temps de nos relations, qui tenait à ce que je lui raconte les scènes intéressantes que j’avais eu la chance de surprendre, et qui faisait tout son possible pour que nous les rejouions, sur-le-champ et au plus près de l’original. Et c’est ce qui se produit une fois de plus :

— Tu ne m’as jamais enculée sous la douche, je crois…

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-755-8
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-400-6
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com